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Anuncios

GRATIS
entre p trticn lire s  

75 pesetas

•  M odelos G asolina o Diesel.

•  H asta  1 3 0  cv. y  1 .9 0 5  c.c.

•  D esde 3 ,9  litros a los 1 0 0  Kms.

•  A ire  A co n d ic io n ad o .

Ruis Gallardón ea Alcali y Torrejón

'Nuevas Generaciones' preparó 
su programa electoral de Juventud
1 Sí deroM  lu multas de los puqolmetros
* Ricardo Caballas: lio  ha habido corte de mangas'

AUTO RALLYE ALCALA
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Clausuró R uiz Gallardón 

LAS JUVENTUDES DEL  
PP DE TODO MADRID, 
REUNIDAS EN ALCALÁ

T ^uran te  el pasado fin de semana 
•*-^se reunieron en Alcalá las juven
tudes del PP de la Comunidad de 
Madrid, acto que fue clausurado por 
José María Ruiz Gallardón, que se 
refirió en su intervención a los pro
blemas que tiene hoy este sector de 
población y que, concretamente, en 
lo que se refiere al paro, droga o ac
ceso a la vivienda, golpean más dura
mente a los jóvenes madrileños, vícti
mas de la mala política gubernativa 
en estos temas. “La política seguida 
por el gobierno regional en materia 
de Juventud -señaló- se ha caracteri
zado por su dirigismo y cortedad de 
miras y por su intento de instrumen
tar al colectivo juvenil. Por el sesgo 
en las ayudas a las asociaciones de 
jóvenes y errores de bulto como el 
fracaso del Plan de Intercambio Ju
venil o la construcción de un alber
gue en territorio de la Comunidad de 
Castilla La Mancha con dinero de la 
Comunidad de Madrid, han caracte
rizado la actuación de la Dirección 
General de la Juventud bajo el man
dato socialista”.

Páginas 35 y 36

LA CRONICA
D E L  H E N A R E S
Semanario de información

Parquímetros/A Icalá 

SE DEVOLVERÁN LAS 
PRIMERAS 3.000 

MULTAS IMPUESTAS

'EM Ayuntamiento de Alcalá tendrá 
-■-'que devolver todas las sanciones 
que se han impuesto por no sacar los 
correspondientes tiques en la zona de 
parquímetros del centro histórico de 
la ciudad, desde que empezaron a 
funcionar hace casi dos meses, debido 
a no estar aprobado el reglamento de 
sanciones, circunstancia de la que ya 
informó en su momento LA CRONI
CA DEL HENARES.

El alcalde firmó un decreto el pa
sado 1 de marzo, con fecha de salida 
del día 7, según el cual anulaba las 
multas que se habían impuesto y su 
devolución a los damnificados, a la vez 
que daba orden de que no se extienda 
ninguna sanción en tanto no entre en 
vigor la ordenanza correspondiente.

No se indica en la orden de la al
caldía si la devolución del importe de 
las multas será de oficio por parte del 
Ayuntamiento, o si únicamente se ha
rá a aquellos ciudadanos que lo recla
men, tras pasar los oportunos trámites 
administrativos. En los casos en que 
proceda, se devolverá el importe de 
las tasas de retirada de vehículo.

Página 38

Guadalajara!Dique de 160 m. 

EL RIO HENARES 
PODRIA SER  
NAVEGABLE

U l  último pleno celebrado en el 
-^Ayuntamiento de Guadalajara 
aprobó un viejo proyecto tendente a 
convertir el río Henares y sus entor
nos a su paso por la capital alcarreña 
en zona de esparcimiento.

Se trata de la construcción de un 
dique de 160 metros de largo, en el 
cauce del río Henares junto al Polígo
no del Balconcillo.

Con esa presa se conseguiría que 
el agua subiera con un remanso que 
llegaría hasta el puente árabe y que 
podría ser regulado. Evidentemente 
habría que construir unos muros que 
no permitieran la salida del agua a las 
zonas adyacentes más bajas como 
pueda ser el barrio de los Manantia
les.

En esos diques laterales se crea
rían una especie de paseos marítimos 
para peatones.

La idea es que se forme un peque
ño pantano que posibilite, incluso, la 
presencia de pequeñas embarcaciones 
o algo que se viene diciendo desde ha
ce muchos años como es la presencia 
continua de aves acuáticas.

Página 58

MOTORES: Gasolina o Diesel, inyección,

1 6 válvulas, hasta 160 cv. __

Desde 4,6 litros a los 100 Kms. __

Tracción permanente 

a las 4 ruedas.

Aire Acondicionado.

AUTO RALLYE ALCALA
Ctra. de Barcelona, km. 29. Tel. 882 06 43. Vía Com plutense, 94. Tel. 888 08 68
ALCALA DE HENARES (MADRID).

su concesionario  
PEUGEOT TALBOT
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¿ B U S C A  V D . 

CALIDAD 
DE VIDA?

En ALCALA DE HENARES, 51 viviendas de 
lujo, 2.300 m2 de parque en el corazón de la ur
banización, y un gran centro comercial en el ac
ceso a la misma

Residencial Pastrana
A L C A L A' H E N A R E S

CHALETS, JARDINES Y COMERCIOS 
INFORMACION Y VENTA 

EN LA PROPIA URBANIZACION
Ctra. de Pastrana P.K. 1,300 

Tel. 880 78 88

(  /  . Angel M a rtin  l ’uehla. n " 28 

(jun to  a la antigua cárcel de mujeres) 
le ls.: (911) 22 5» 72 - 2J 1» 94
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¿SUMAR O RESTAR? PESE A LA CAIDA DEL MURO DE BERLIN 
SE YERGUE «EL MURO DE ALCALÁ», 

SEPARANDO DEL RESTO A LOS 
VECINOS DEL DISTRITO VIII

La Federación de APAS 
de Alcalá de Henares quere
mos manifestar como en años 
anteriores nuestra total oposi
ción al doble turno en los cen
tros de EE.MM. ya que ello 
va en detrimento de la calidad 
de la enseñanza.

Este nuevo intento, va ex
presando en una carta dirigi
da a los padres desde la Con
cejalía de Educación.

Esta Federación, conside
ra que no se deben sumar más 
inconvenientes a los ya exis
tentes; como es la falta de 
sustitución inmediata en las 
bajas del profesorado y que 
padecemos con más frecuen
cia de la deseada.

Consideramos que el do
ble turno añade dificultades 
en el aprendizaje de nuestros 
hyos, por motivos ya sabidos 
y expuestos ampliamente con 
anterioridad.

Esta situación se podía ha
ber evitado con una gestión 
eficaz y responsable desde la 
Concejalía de Educacón y en 
colaboración con la de Pla
neamiento.

Recordamos que este ins
tituto estaba programado ha-

Ante la gran demanda de 
solicitudes de preinscripicio- 
nes en la Cooperativa de Vi
viendas, se comunica que se 
ha ampliado el número de és
tas, para todas aquellas per
sonas que están interesadas 
en ser preinscritos en la Coo
perativa.

La ampliación se aprobó 
el día 5 del actual, en la reu
nión de la Junta Rectora de la 
Cooperativa.

Queremos informar que 
estas viviendas que se van a 
construir, son viviendas de 
protección oficial, (NO SON 
VIVIENDAS SOCIALES), 
en los terrenos que presenta
rá a concurso el EXCMO.

ce tres años y que la falta de 
terreno lo ha ido demorando 
curso tras curso. Una vez 
más, la ineficacia política se 
ha puesto de manifiesto.

La gestión de los trámites 
oportunos, deberían haberse 
realizado con anterioridad y 
a no última hora como siem
pre. Por tanto, exigimos la 
agilización de las obras y si 
fuese preciso más horas de 
las habituales para que dicho 
instituto esté acabado para 
comenzar el curso en su mo
mento.

Muchas obras que han in
teresado, por diversos moti
vos, se han terminado en bre
ve tiempo.

Ahora, por intereses edu
cativos debe hacerse. Espera
mos que aunque sea a última 
hora y con carácter de urgen
cia se hagan las gestiones 
oportunas, para que el Insti
tuto Número 8 pueda comen
zar su funcionamiento al ini
cio de curso.

Por el bien de la enseñan
za, restemos dificultades.

Angel Monteagudo. Vicepre
sidente Federación 

A.PjLSJAlxalá

AYUNTAMIENTO DE AL
CALA DE HENARES.

Las solicitudes de preins
cripción se seguirán entre
gando en las Asociaciones de 
Vecinos que a continuación 
se citan: “El VAL”, Avda. 
Virgen del Val, s/n (Casa de 
la Juventud), los lunes de 7 
horas a 8,30 de la tarde, 
“CERVANTES”, Plaza Pri
mero de Mayo, s/n martes y 
jueves, desde las 6 horas has
ta las 8,30 de la tarde, “CIS
NEROS”, calle San Vidal, 
s/n, local de la Junta de Dis
trito III, viernes desde las 6 
horas hasta las 9 de la tarde.

Inocencio Cea/Presidente 
de la Cooperativa

Esta asociación de veci
nos, ante las últimas decisio
nes de los mandatarios de 
RENFE, quiere hacer constar 
su más enérgica repulsa, ante 
tales decisiones que vienen a 
demostrar, una vez más, que 
los que mandan, aparte de no 
tener ni idea, no quieren sa
ber nada de los problemas re
ales y concretos que verdade
ramente afectan a los vecinos, 
aunque éstos sean quienes ha
cen posible que sus empresas 
(públicas o privadas) funcio
nen. ¡Calamidades!

El director de RENFE, un 
día que tenía la mente calen
turienta por la calefacción de 
su despacho, se le ocurrió la 
“feliz” ¡dea de cerrar el paso 
que tenían los miles y miles 
de u sari os del tren, que viven 
en el Distrito VIII de Alcalá 
de Henares, sin contar para 
nada con ellos.

Sin importarle si les facili
taba o dificultaba el uso de 
“su” tren, mandó construir 
un muro, para cerrar “su 
mundo”.

Cuando los alemanes de
rriban el tristemente famoso 
“Muro de Berlín”, a éste se le 
ocurre construir uno.

Cuando la Guerra del 
Golfo termina, a este sujeto, 
se le ocurre comenzar otra, 
que si bien es incruenta, si se
rá pesada y molesta.

Pero como los usuarios 
del tren y vecinos del Distrito 
VIII de Alcalá de Henares, ya 
tienen un puente para cruzar 
(¿quién sería el “fenómeno” 
que lo inventó o ideó), pues 
nada, se hace el muro y listo. 
¡Ya cruzarán por donde pue
dan!

Aunque, en realidad, la 
única forma que tenemos los 
vecinos de cruzar el puente 
tenga que ser cruzarlo en sub
marino. Ante esa situación, 
sólo es posible preguntar al 
Sr. Director de RENFE: ¿por 
qué no se pone Usted a re
partir botas de agua al co

mienzo del anteriormente ci
tado puente?

Un puente moderno, ter
minado hace irnos pocos días, 
y con las goteras y charcos 
que tiene, ¿quién sería el “sa
bio”..!

Un puente que nos costó a 
todos un buen puñado de du
ros, y que otra cabeza calen
turienta planificó desde su 
despacho, sin saber de los 
problemas de los vecinos, sin 
importarle nada en que sea 
funcional, que sea eficaz, que 
esté bien situado y que cum
pla su cometido.

La asociación de vecinos 
Campo del Angel-Chorrillo, 
de Alcalá de Henares, solicitó 
hace tiempo una pasarela o 
paso subterráneo, con acceso 
directo a la estación, pero si
tuado en la confluencia de las 
calles Eduardo Pascual y 
Cuéllar y Fray Juan Gil, hasta 
la calle Infantado.

Ese sí sería eficaz para las 
necesidades de los vecinos de 
la zona.

El Ayuntamiento de Alca
lá nos prometió estudiarlo y 
posteriormente nos prometió 
la realización. ¡Ya veremos 
cuándo! Porque, aunque sean 
muchas las necesidades que 
dicha construcción vendría a 
subsanar, a lo peor se queda 
en promesa electoral y noso
tros nos quedamos a dos ve
las, como suele suceder en la 
mayoría de los casos. Claro 
que si tuviésemos otro conce
jal de Distrito...

Señores de RENFE, esta 
asociación de vecinos del Dis
trito VIII de Alcalá de Hena
res, ante las numerosas pro
testas de nuestros vecinos, les 
EXIGE urgentemente abran 
una puerta en el muro cerra
do últimamente, hasta tanto 
se realiza la pasarela o paso 
subterráneo, antes menciona
do.

Junta Directiva de la AA.W. 
del Distrito VIII/Alcalá

COMUNICADO PÚBLICO DE LA 
SOCIEDAD COOPERATIVA DE 

VIVIENDAS (<VECINOS DE ALCALÁ"



15 de marzo de 1991 LA CRONICA del Henares/OPINION 30

| A VUELAPLUMA

Juan-Pablo Mañueco

AUGE Y ASCENSO DE NARCISO, 
EL NUEVO PODERDANTE

'Centre los “ismos” con un nombre 
“ de caudillo delante, que constitu
yen el pan nuestro de la política de 
cada día (y desengáñese usted, amigo 
lector, que en las pugnas de nuestros 
personajes públicos no hay mucho 
más que enfrentamientos de “mesna
das” arropadas en torno a un cabeci
lla contra las mesnadas del cabecilla 
de enfrente), entre los numerosos “is- 
mos”, digo, con nombre de preboste 
delante, que existen en el país: gue- 
rristas, acostistas, leguinistas, felipis- 
tas, solchaguistas, fraguistas, aznaris- 
tas, manchistas, su aristas, carrillistas, 
julioanguitistas, etc., etc., pues resulta 
que habrá que empezar a acuñar un 
nuevo término, para el conjunto o 
plantel que en mayor auge y ascenso 
se encuentra: el de los narcisistas. 
^J'arcisistas de NarciSerra, me re- 
*■ ̂  fiero, que los que se miran y se 
gustan son un grupo más promiscuo y 
torrentoso, aún.

n la evacuación de la crisis de go- 
-“ bierno que se ha conocido esta 
semana, evacuación que, al final, se 
ha quedado a semi-hacer, porque la 
mitad de lo que se pensaba expulsar 
se ha quedado dentro, con grave peli
gro futuro de eclosión de los abarro
tados intersticios..., en esa evacuación 
se ha venido a demostrar que no hay 
como ganar una batalla sarracena (en 
la que ni siquiera se ha participado, 
excepto con unos buques de paz de 
guerra y una cantante espléndida), 
para que le asciendan a uno a viceal
mirante de la tropa. NaciSemi ha ju
gado bien sus regatas y es natural que 
le promuevan; traspasando, además, 
al narcisista García Vargas a nuevo 
comodoro de milicias, para formar un 
bloque compacto con el que soñar en 
los próximos asaltos...
T o malo será que a Vargas le dé 
-“-^por dejar los cuarteles como ha 
dejado jos hospitales, en clínico cua
dro de postración grave. Aunque

también podría ser una solución (ra
dical) al problema de los insumisos.
T ^or lo demás, bien: puesto que lo 
-*■ más calamitoso del ministerio de
Economía y Hacienda ha sido la ges
tión de esta última parcela (leyes ile
gales, reglamentos inconstitucionales, 
catastradas catastróficas, artísticos 
patrimonios antipatriotas, prepotente 
política arrabalesca sacacuartos...), 
cabía esperar que al secretario de Es
tado correspondiente, el solchaguista 
Borrell, le nombraran superministro 
de Infraestructuras y Transportes, 
dos cosas que no se sabe si existen en 
el país, para que no se queje del tra
bajo...
T^xcelente y merecido el manteni- 
-“ miento de Rosa Conde y Matilde 
Fernández en sus cargos, teniendo en 
cuenta que no había en nómina mi
nistras “de cupo” más eficientes; y 
acertada la continuidad de Corcuera 
al frente de Interior, ya que así podrá 
seguir insultando a los terroristas en 
cada entierro al que asiste, que pare
ce que no es mucho más a lo que as
pira, cuando dirige a sus gentes.
'E 1 insisto, como ya he dicho en al
a g u n a  ocasión, para que lo entien
dan quienes a veces me acusan de ser 
demasiado crítico con el partido en el 
gobierno: creo firmemente que este 
elenco, tanda o panda forma parte 
del colectivo más cohesionado y en 
forma con que cuenta hoy España: el 
PSOE... Los restantes, serían más te
mibles.
'O e ro  como, en el fondo, de lo que 

se trata es de comentar las perici- 
pecias de unos medros personaliza
dos y de sus respectivos poderdantes, 
que a nadie extrañe que estos régulos 
y caporales de trepantes sean trata
dos con la misma sorna con que ellos 
tratan los valores de la democracia, 
cuando posponen los intereses del 
pueblo a sus propios intereses de sa
car tajada en la refriega.

CONFIDi
En las jornadas que Nuevas Genera

ciones de Madrid, las juventudes del Par
tido Popular, han celebrado el pasado fin 
de semana en Alcalá de Henares para re
dactar el programa de juventud que su 
partido va a llevar en las próximas elec
ciones municipales, se produjo una curio
sa discrepancia entre Alberto Ruiz Ga- 
llardón y José María Alvarez del Manza
no. Mientras el primero animaba a los 
’jóvenes cachorros’ a ser la conciencia crí
tica del partido, dándoles el consejo de 
que luchasen por ir en las listas municipa
les, Alvarez del Manzano les decía justa
mente lo contrario, que no peleasen por 
un puesto en la candidatura.

Esta contradicción, en principio ver
bal, denota en qué sentido van los movi
mientos subterráneos dentro del Partido 
Popular. Algo que en Alcalá se refleja de 
forma parecida.

La fuerte entrada de los jóvenes en la 
lista, empezando por la primera de la 
candidatura, Esther García, una ex, re
ciente, de Nuevas Generaciones, con ape
nas un añito de adulta, y acabando por la 
más que posible entrada de Bartolomé 
González, secretario local de Nuevas Ge
neraciones.

Los de mediana edad (por utilizar un 
eufemismo) señalan que los jóvenes de
ben estar en política, sí, pero que deben 
formarse y forjarse un futuro, antes de as
pirar a cargos políticos, cosa ésta que de
biera quedar para más adelante.

Como en el PP de Alcalá parece que 
se ha apostado, decididamente, por la ju
ventud, hay quien nos ha cometado, mali
ciosamente, si se les van a llevar los bibe
rones al Ayuntamiento.

En fin, que más parecería que, en Al
calá, en lugar de diferencias entre una lí
nea conservadora y otra centrista, aban
deradas por el presidente del PP-Alcalá, 
José María Benedicto, y la aspirante a al
caldesa, Esther García, la cuestión iría 
más bien por lo del “abismo generacio
nal”, que dicen los americanos. Y es que 
los jóvenes siempre han llegado para qui
tar a los más viejos.

Tanto Benedicto como García niegan, 
por supuesto, que exista ninguna dicoto-
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mía ideológica, pues el PP, 
cuentan, es un partido unido, 
o bastante más que otros, 
("seguid acera abajo, que en
contraréis más lana que cor
tar" -nos han dicho, refirién
dose a la sede socialista-).

En la acera de abajo, esto 
es, en la Casa del Pueblo, de 
Alcalá, tras el maremoto que 
levantaron al alimón el alcal
de y alcaldable, Florencio 
Campos, y el secretario gene
ral de la agrupación socialista 
local, Tomás Sánchez, ante el 
tute de reyes que se sacaron 
los militantes, han sabido re
accionar con la velocidad del 
mus, y han sacado las palo
mas y escondido las liebres en 
la chistera. Por eso, en un pis- 
pás (¿o ha sido una carambo
la muy pensada?) se ha rehe
cho la lista rechazada.

Pero los acostistas tampo
co han quedado contentos 
con esta vuelta de tuerca, “el 
consenso sigue sin aparecer”, 
dicen, y así va la cosa, cosién
dose con aguja del veintidós. 
Ahora se ha cerrado la lista, 
por lo que a trabajar todos 
unidos en la campaña electo
ral. Se rehace la cohesión de 
partido. Pero “se toma nota”.

Atención a este riesgo de
portivo que corre otro equipo 
de Alcalá.

El reciente fichaje de Vi
cente Gil por el Cajamadrid, 
en su sección de baloncesto, 
no solamente se puede consi
derar un refuerzo de carácter 
deportivo, sino también una 
posible tabla de salvación pa
ra el equipo, caso de conse
guir el ascenso a la ACB.

Si este hecho no ocurre, 
hay bastantes posibilidades 
de que el equipo de Primera 
División desaparezca, ya que 
este es el quinto año consecu
tivo intentando subir.

Ante el panorama, las al
tas instancias del Caja se es
tán pensando si realmente es 
rentable mantener un equipo 
de baloncesto en la categoría 
actual.

T te c ía  hace un par de me- 
■*^ses en este mismo “pa
tio” que el PSOE no lo iba a 
tener nada fácil cuando lle
gase la hora de la verdad 
(entiéndase la elaboración 
de la candidatura para las 
próximas elecciones munici
pales) y lo ocurrido el pasa
do sábado, 2 de marzo, y su 
continuación a lo largo de la 
siguiente semana y ésta en la 
que nos encontramos, ha ve
nido a confirmar mis sospe
chas.
" \7  es que hay que recono- 

cer en justicia que los 
“cocineros” del menú -Flo
rencio Campos y Tomás 
Sánchez- no lo tenían nada 
fácil; o si no, que alguien me 
explique cómo se puede ves
tir a tantos frailes con tan 
pocos (no tantos) hábitos, 
según comentaba LA CRO
NICA DEL HENARES la se
mana pasada. Dar satisfac
ción a la mayoría de los edi
les actuales -que habían ma
nifestado su deseo de seguir, 
a todos los que hace años 
que esperaban a que se 
abriese la puerta para hacer
se un hueco, “repescar” a al
gunos de los “históricos” de 
la primera corporación de la 
Restauración democrática y, 
además, cumplir el contro
vertido 25%, convertía la 
operación en un auténtico 
cóctel explosivo que por al
gún lado había de reventar y 
salpicar a diestro y siniestro. 
Y el resultado ahí es
tá: según me cuentan, 
hubo un poco de to
do, pero sobre todo 
algunas sonrisas y no 
pocas lágrimas.
T 3or eso me parece 

que el fracaso po
lítico que algunos han 
atribuido a Campos y 
a Sánchez, habría que anali
zarlo con algo más de dete
nimiento.
t ^ l  alcalde y el secretario 
-*-^de la agrupación local 
optaron por la vía de enme
dio -la menos arriesgada y 
comprometida-, primando a 
la experiencia en el gobierno 
municipal sobre la renova- 
ciáon de caras e ideas y, así, 
entre los quince primeros 
puestos (número que cierta 
encuesta concede a los so
cialistas) han incluido nada

EL PATIO

M. Vicente Sánchez Moltó

«SONRISAS Y LAGRIMAS»

menos que nueve concejales 
(diez si se confirma la rein
corporación de Irastorza). Si 
a estos le§ unimos las dos 
mujeres, uno de los dos can
didatos pactados con el PT y 
un hombre de “confianza” 
del propio alcalde (que pa
rece haberse “caído” a últi
ma hora), pues no queda 
más que un hueco para un 
nuevo nombre (alguno había 
de entrar).
Ü 1  problema va mucho 
-■-^más allá del mero desca
ro a la hora de ubicar en el 
número cinco a la propia so
brina del alcalde y en el doce 
a uno de sus “lacayos”. Tra
pos sucios que “venden”, pe
ro que simplifican en exceso 
la cuestión y que no pasan 
de ser una arista más del ice
berg. Algo que me recuerda 
a los anteriores comicios en 
los que la inclusión de Pilar,

E l día en que el PSO E no crea tener 

todas las de ganar consigo, tal vez las 

personas comiencen a prim ar sobre 

las posiciones ideológicas y  las 

corrientes de influencia

la esposa del ex-alcalde Lo
pe Huerta, fue calificada por 
algunos con algo así como 
“la sombra de Curro es alar-

¥*a”.
ambién se dice que el vo
to mayoritario en contra 

de la candidatura provenía 
de la corriente “guerris- 
ta/acostista” y eso es sólo 
una verdad a medias; es cier
to que salvo Sánchez su pre
sencia no es que fuera muy 
notable, pero me consta que 
el descontento hizo mella en

otros sectores.
TV>Te aseguran que algunos 
•l-VJ-de los actuales ediles 
que se han quedado fuera 
votaron en contra, a los que 
habría que sumar la posición 
de algunos reconocidos “cu- 
rristas”, hoy arrinconados y 
desprestigiados, y que se en
contraron algo “desorienta
dos” ante la ausencia física 
de su conductor, que alguien 
me justificó como una posi
ción personal de no querer 
echar más leña al ya caldea
do fuego.

es que a nadie se le 
oculta que la, en otrora 

más que amistosa, relación 
Campos-Lope pasa por un 
delicado momento.
O e r o  al margen de todas 
-*■ estas desaveniencias in
ternas de la familia socialis
ta, me parece que la dichosa 
candidatura lo primero que 

denota es la seguri
dad, el profundo 
convencimiento de 
Campos y Sánchez 
de que van a volver 
a ganar las eleccio
nes, sin que la com
posición de la candi
datura influya deci
sivamente en los re

sultados. Ganas tengo de 
que llegue el día en el que el 
PSOE no crea tenerlas todas 
consigo y se vea en la tesitu
ra de conformar una lista ba
jo la necesidad de ganar.jo la
~puede que en ese momen- 

to las personas comien
cen a primar sobre las posi
ciones ideológicas y las co
rrientes de influencia y las 
elecciones recobren un inte
rés que nunca debieron per
der.
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LA LIMPIEZA DE ALCALA ALCALA: UNA CIUDAD 
PARA EL SIGLO XXI

■  Alcali es  hoy el reverso de la m oneda de la limpieza, con el 
inconveniente añadido de un tráfico infernal y de falta de espacios 

para aparcar, lo que invita a  no volver a visitarla a cualquier 
pasajero que se  acerque a nuestra querida Alcalá

No hay mejor tarjeta de presenta
ción que una buena imagen, tanto para 
una persona como para una ciudad. 
Una persona educada, con buena for
mación, cortés y con buenos modales, 
si además va bien aseada y vestida de
corosamente, nos dará una grata im
presión.

Si al entrar en un pueblo o en una 
ciudad, nos encontramos con sus calles 
limpias como la patena, sus fachadas 
blancas como la leche, o limpias y sin 
desconchones si son color ocre, sus 
aceras bien pavimentadas, sus calzadas 
sin baches, con alumbrado sencillo pe
ro suficiente, sus árboles y jardines 
bien cuidados, sin escombreras ni ba
sureros en sus extrarradios, si además 
sus edificios más antiguos han sido cui
dados y restaurados, seguro que nos 
invitará a detenernos a pasear por sus 
calles y plazas, observar sus parques y 
sus monumentos, a contemplar y con
versar con sus gentes y a buen seguro 
quedar invitados para volver a visitarla 
con mayor detenimiento.

Para conseguir el nivel de limpieza 
que tienen ciudadades como Vitoria o 
Jerez de la Frontera, el Ayuntamiento 
tendría que invertir más dinero. Vea
mos algunos ejemplos de presupuestos 
de limpieza:

Vitoria: 210.000 habitantes. Presu
puesto de 1.010.287.791 pías., es decir, 
4.810 ptas.hab/año. Santa Cruz de Te
nerife: 205.000 habitantes. Presupuesto 
de 847.000.000pías. 4.132 ptas.hab/año. 
Cadiz: 158.000 habitantesz, con un pre
supuesto de: 583.047.087 pías., 3.690 
ptas.hab/año. Huelva: 137.826 habitan
tes. 466.537.558pías. 3.385pts.hab/año. 
ALCALA DE HENARES: 152.473 ha
bitantes. Presupuesto: 419.517.930 pías. 
2.751 ptas.hab/año.

■  LIMPIEZA VIARIA

El sistema empleado para limpiar 
las sesenta y cuatro zonas en que está 
subdivididas nuestras plazas y vías pú
blicas no es el más adecuado ya que 
sólo se usa el cepillo.

Si a esto añadimos que los dos ba
rredores mecánicos con cuenta CES- 
PA, empresa concesionaria del servi
cio, está más tiempo averiadas que en 
condiciones de ser usadas, además de 
encontramos con el inconveniente que 
al movilizarse tan poco el parque auto
movilístico de Alcalá, debido a las ma

las condiciones de tráfico y aparca
miento lo que provoca que no se pue
den barrer junto a los bordillos, aparte 
de quedarse un montón de papeles, 
tierra y otros objetos, debajo de los co
ches. Una vez que se levante una ven
tisca toda esta suciedad se expande 
por las zonas que ya han sido barridas 
lo que hace que el trabajo realizado 
por los barrenderos no sirva para na
da.

Las alternativas a la limpieza viaria 
podrían venir de crear las condiciones 
para que los vehículos tuviesen mayor 
movilidad y los aparcamientos fuesen 
en sentido lineal. Que se mecanizará 
este servicio. Que se limpiase con agua 
y que las zonas fuesen más pequeñas. 
Que también se barriesen los domin
gos y festivos para lo cual habría que 
aumentar plantilla.

■  RECOGIDA DE BASURAS

Este servicio ha mejorado con la 
recogida de los domingos.

Aquí el problema está en el sistema 
de contenedores que es un auténtico 
fracaso. Primero por la poca limpieza 
de los mismos, después por lo incívico 
de algunos ciudadanos bajando la ba
sura fuera de hora, por el espacio que 
ocupan los contenedores quitando pla
zas de aparcamiento.

Las alternativas podrían venir:
1. - Por seleccionar las basuras des

de las viviendas locales comerciales y 
oficinas, teniendo recipientes distintos 
para papel, cartón, desechos metálicos, 
vidrio, plásticos, medicinas, ropas, ma
deras, yendas y apósitos, resto de co
mida, pilas, etc.

2. - Se pondría un servicio de reco
gida con la frecuencia necesaria que 
demandase la retirada de uno de estos 
residuos.

3. - Los recipientes serían de plásti
co y se pondrían a partir de las 20,00 
horas y se retirarían antes de las 8,00 
horas del día siguiente.

4. - Estos serían limpiados diaria
mente para ello se crearía una coope
rativa. Estos cubos tendrían un sistema 
para que pudiesen ser elevados hidraú- 
licamente como lo son ahora los metá
licos.

5. - Este sistema se iría implantando 
periódicamente por zonas, para que en 
un plazo de cuatro años pudieran estar 
sustituido el sistema actual.

Joaquín Arias Abengozar

■  SERVICIO RECOGIDA DE 
MUEBLES Y OTROS 

ENSERES DEL HOGAR

Aunque hay un servicio de recogida 
de éstos, se debería mandar una circu
lar a todas las comunidades de vecinos 
comunicándoles los días que les co
rresponde a cada uno de los distritos, 
las horas y el teléfono del servicio.

■  ESCOMBRERAS

Eliminación de todos los vertede
ros de escombros que hay en el extra
rradio, dando las mayores facilidades a 
los ciudadanos para depositarlos en el 
vertedero municipal y aplicando fuerte 
sanciones a quien les deposite en zona 
indebida.

■  COCHES ABANDONADOS

Todavía existen cientos de coches 
abandonados en la calle que aparte de 
ocupar plaza de aparcamiento son fo
cos de drogadicción y de peligro para 
los niños.

Habría que hacer una normativa 
que contemplase que ningún vehículo 
pueda estar aparcado más de veinte 
días en el mismo lugar.

El Ayuntamiento lo llevaría al de
pósito municipal exigiendo la corres
pondiente multa según el tiempo que 
se tardase en retirar el vehículo, salvo 
en casos justificados por fuerzas mayo
res.

■  MERCADOS, GALERIAS Y 
COMERCIOS

Cumpliendo estricto de la normati
va de recogida de basuras, fundamen
talmente en lo referente a horarios. 
Recipientes adecuados a cada uno de 
estos establecimientos.

En lo referente a mercados y mer-

Pasa a página siguiente
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cadillo, poner los medios ade
cuados para depositar las ba
suras y exigencia a los comer
ciantes y vendedores de que 
dejen estas zonas limpias. El 
no cumplimiento daría lugar a 
la correspondiente sanción.

■  PAPELERAS

Estas deben reponerse y 
mantener en buen estado, va
ciándolas todos los días, ade
más de incrementar los lugares 
en donde deben ser instaladas.

■  PARQUES Y SOLARES

El servicio que debería lim
piar parques, jardines y solares 
prácticamente no existe y esto 
origina que toda la basura que 
se acumula en estas zonas, 
cuando hace viento se expande 
por las zonas limpias, lo que 
interfiere el mantenimiento de 
las vías públicas en las debidas 
condiciones.

La solución estaría en crear 
un servicio que se ocupase de 
la limpieza de estos parques, 
jardines y solares en la idea de 
mantenerlos limpios.

■  EVACUATORIOS PARA 
ANIMALES

Todo el mundo tiene dere
cho a tener los animales que 
desee en casa, pero sin perju
dicar ni molestar a los demás y 
mucho menos le originar focos 
de infección a través de las he
ces de estos animales.

Sería conveniente crear 
evacuatorios para estos anima
les y el que la empresa conce
sionaria de la limpieza de la 
ciudad se dotase de unas má
quinas para dicho menester.

■  PINTADAS/CARTELES

Estaría prohibido pegar 
carteles y hacer pintadas en las 
paredes siempre que no estu
viese debidamente autorizado, 
para ello. Se dotaría a cada ca
lle de un tablón de anuncios 
debidamente equipado.

■  OCTAVILLAS Y 
COMUNICADOS

Las octavillas y comunica
dos se deberían dar en la mano 
y, además, deberían llevar es
crita una nota aconsejando al

Basuras, coches abandonados, dos de los problemas de la limpieza ciudadana de Alcalá

receptor que una vez leída se 
depositaran en papeleras.

■  LAVADOS Y CAMBIO 
DE ACEITE DE 

COCHES

Terminadamente prohibi
do el lavado y cambio de acei
te en calles y orillas de ríos. 
Para ello el Ayuntamiento 
crearía (cuatro lavaderos po
pulares vigilados) en los cuatro 
extremos de nuestra ciudad 
debidamente equipados y con 
los servicios adecuados a tal 
menester.

■  VERTEDERO 
MUNICIPAL

Además de los vertidos de 
gomas que han ocasionado la 
muerte de alguna cigüeña, se 
están vertiendo extintores y 
envases peligrosos cerca del 
río sin ninguna vigilancia. La 
zona de vertidos de escombros 
no está delimitado.

Desde hace un mes, se es
tán depositando las basuras de 
lso Ayuntamientos de Coslada, 
Torrejón y San Fernando, de
cisión tomada por la Comuni
dad Autónoma de Madrid al 
haberse agotado el vertedero 
en donde estos Ayuntamientos

depositaban hasta el momento 
sus residuos.

Esto nos puede ocasionar 
graves consecuencias si no se 
toman las medidas oportunas.

La alternativa al vertedero 
podría estar en la creación de 
una planta integral de aprove
chamiento y reciclaje de las 
basuras.

■  ALCANTARILLADO

Alcalá de Henares, es una 
ciudad con pocas pendientes 
lo que no da cuota de caída, si 
a esto añadimos las barbarida
des cometidas por las cons
tructoras en los años del desa- 
rrollismo salvaje, años 68-80, 
esto nos da la situación actual.

La solución a esta situación 
podría venir de un mejor servi
cio de limpieza de la red gene
ral, de una renovación progre
siva de la misma, de tener un 
camión municipal que se hicie
se cargo de los destroncos con 
un coste mínimo para los veci
nos.

■  PERSONAL Y MEDIOS 
ECONOMICOS

Si queremos tener una ciu
dad limpia, necesitamos de los

medios humanos, mecánicos y 
económicos necesarios. Para 
ello nuestro Ayuntamietno 
tendría que invertir del orden 
de los ochocientos millones 
anuales en este servicio públi
co.

Cuestión aparte es quien 
debe pagar y cuanto han de 
pagar por este servicio ciuda
dano, empresas, comercios y 
grandes superficies comercia
les, pero que este servicio ha 
de mejorar si queremos tener 
una buena tarjeta de presenta
ción de nuestar ciudad es ine
vitable.

■  EDUCACION 
CIUDADANA

Todo lo anterior no sirve 
de nada si no hay una concien
cia ciudadana sobre este parti
cular, pues “la cuestión no está 
en limpiar”, “la cuestión pasa 
por no ensuciar”, esa es la 
“madre” de la historia.

Hay que hacer campañas 
de educación medioambiental 
en colegios, institutos, Univer
sidad, A A .W ., APAS, parti
dos políticos, sindicatos, el 
Ayuntamiento, es decir una 
auténtica educación ciudadana 
sobre la limpieza de nuestra 
ciudad.
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El Alcalde de Alcalá 
ÚLTIMA NOTICIA

Florencio Campos Corona 
Alcalde de Alcalá de Henares

HOMBRE O MUJER

"VTo está mal que sea del 
^  Día de la Mujer. Inclu

so está muy bien, con segu
ridad es necesario. Lo que 
está claro es que lo mejor 
es que ni siquiera haciera 
falta, igual que no hay “Día 
Internacional del Hombre”, 
qué caramba.
CJin embargo, no podemos 
^  engañarnos. Los españo
les, por desgracia o gracias 
a Dios, no estamos dema
siado acostumbrados a cele
brar las cosas si no sabemos 
exactamente lo que son o si 
no tienen nada que ver con 
nuestro “día a día”. Claro es 
que no me refiero a las típi
cas celebraciones que con
sisten en salir por ahí y to
marse una copa. A esas es
tamos todos acostumbrados 
y las celebramos aunque 
nos suene más o menos leja
no el asunto en cuestión. 
T>ero estas celebraciones 
-*■ son harina de otro cos
tal. Porque todo hay que 
decirlo. Lo del Día de la 
Mujer es necesario explicar
lo.
T tfo  en vano llevan mile- 

^  nios ejerciendo un “rol” 
social que ahora, en cues
tión de apenas unos lustros, 
se ha quedado desfasado, (u 
obsoleto, como gustan decir 
algunos pimpollos).
T>ero es verdad, es difícil 

de comprender la ver
dadera importancia de un 
cambio social que ha des
plazado a la mujer a un ám

bito diferente, que ha alte
rado sus papeles en la vida 
radicalmente, integrándola 
en una mecánica laboral, y 
no sólo integrándola, sino 
haciendo depender de ella 
su calidad de vida.
T )o r  todo lo anterior yo 
-*■ creo que hay que poner 
un verdadero empeño en 
estas celebraciones, que hay 
que esforzarse no sólo por 
conmemorar el esfuerzo de 
unas mujeres que fueron 
víctimas de la forma de vida 
contra las que les tocó lu
char, sino que hay que em
pezar a pensar y en el mejor 
de los casos seguir pensan
do que debemos asimilar ín
tegramente el mensaje que 
pretende transmitirse con 
esta celebración.

■  Un ser hum ano y 
capaz

La forma de vivir ha cam
biado, la forma de tra

bajar también, las personas 
que trabajan son hombres o 
mujeres y sobre todo, sobre 
todo, la dignidad del ser hu
mano ya, inexcusablemente, 
no puede ser patrimonio de 
un sólo sexo. Y eso, tiene 
una consecuencia clara: el 
ser mujer no es sólo excusa 
para ser bien tratada, sino 
la mejor de todas para ser 
un ser humano. Capaz. Y 
con los mismos derechos. 
Hombre o mujer.

Lo presentó Juan Navarro, director general de Empleo

EL PLAN DE EMPLEO 
SUBVENCIONARA LA 

CONTRATACION FIJA DE 
MUJERES Y MINUSVALIDOS
El pasado lunes, Juan Na

varro, director general de Em
pleo de la Comunidad de Ma
drid, presentó en el Ayunta
miento de Alcalá el Plan de 
Empleo de la Comunidad, el 
cual tiene la finalidad de sub
vencionar a las empresas que 
contraten de forma indefinida, 
a tres años, o a mujeres, jóve
nes, mayores de 45 años, mi
nusválidos o personas acogi
das al Ingreso Madrileño de 
Integración.

En el acto, que fue presen
tado por el concejal de Em
pleo, Tomás Sánchez, y clau
surado por el alcalde, Floren
cio Campos, estuvieron pre
sentes empresarios, repre
sentantes de todos los grupos 
políticos, de los bancos y cajas 
de ahorros, de la Cámara de 
Comercio, de las asociaciones 
profesionales, sindicatos, etc.

El Plan de Empleo es fruto 
de un acuerdo entre los sindi
catos, la Confederación Em
presarial de Madrid, la Fede
ración de Municipios y la Co
munidad de Madrid.

El Plan está dotado con 
más de 13.000 millones de pe
setas, de los que alrededor de 
1.800 se destinarán a las ayu
das a empresas radicadas en 
Alcalá, aproximadamente un 
14%, dependiendo de las soli
citudes que finalmente se re
alicen.

■  De 300.000 a 1 millón 
de pesetas

Los proyectos que se pre
senten podrán tener subven
ciones ae hasta un 30% de la 
inversión. Para ello se valora
rán los empleos netos que se 
generen. Las subvenciones os
cilarán entre las 300.000 y el 
millón de pesetas.

Para recibir estas subven
ciones se tendrán que crear 
empleos temporales de tres 
años o indefinidos, y en caso 
de que el contratado sea joven 
o mujer o minusválido o aco
gido al Ingreso Madrileño de 
Integración, se incrementan 
las ayudas.

El Plan de Empleo tam

bién contempla ayudas econó
micas para asistencia técnica 
de las empresas y para nuevas 
iniciativas en este campo.

En las primeras se estable
cen subvenciones para la con
tratación de personal directi
vo durante el primer año, en 
empresas de nueva creación, o 
para que el empresario mejo
re sus conocimientos de ges
tión de la empresa.

También se podrá recibir 
ayuda especializada en otras 
áreas, como la organizativa y 
la comercial, así como para la 
colaboración entre sí de las 
pequeñas y medianas empre
sas. Las diversas subvenciones 
variarán, dependiendo de la 
finalidad, entre las 400.000 pe
setas y los cinco millones de 
pesetas.

■  Formación y reciclaje

Las ayudas financieras a 
nuevas iniciativas consistirán 
en subvenciones parciales de 
los intereses de préstamos que 
las empresas podrán obtener 
en cajas de ahorro o bancos 
con los que la Comunidad ha 
hecho un convenio con este 
fin. Las empresas beneficia
rías serán aquellas que se ha
yan creado antes del 1 de julio 
de 1990.

La subvención será equiva
lente a cuatro puntos de inte
rés como máximo, y se desti
nará a reducir la parte princi
pal del crédito.

El Plan de Empleo tam
bién contempla ayudas y sub
venciones para cursos de for
mación y reciclaje de los tra
bajadores y empleados. Las 
primeras son para pequeñas y 
medianas empresas (pymes) 
que quieran aplicar nuevas 
tecnologías o formas de pro
ducción, o para empresas en 
proceso de reconversión. En 
la financiación colabora el 
Fondo Social Europeo.

Estas ayudas de formación 
están destmadas a entidades 
radicadas en la zona sur de 
Madrid o en el Corredor del 
Henares (Alcalá, Torrejón, 
San Fernando y Costada).
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Política Municipal y  Autonómica de «Nuevas Generaciones»

EMPLEO, VIVIENDA Y ASOCIACIONISMO, 
EJES DEL PROGRAMA ELECTORAL DE 

JUVENTUD DEL PARTIDO POPULAR
Se reunieron en Alcalá ciento cincuenta representantes de la Comunidad de Madrid

Este fin de semana las Nuevas 
Generaciones del Partido Popu
lar de toda la Comunidad de Ma
drid se reunieron en el centro cí
vico ’Rafael Alberti’ de Alcalá de 
Henares, con el fin de disentir y 
redactar el programa de juventud 
que el Partido Popular va a de
fender ante las próximas eleccio
nes municipales y autonómicas.

El acceso al primer empleo, 
el problema de la vivienda juvenil 
y la potenciación del asociacio- 
nismo juvenil son los principales 
ejes del programa que los jóvenes 
’populares’ de Madrid discutie
ron en estas jornadas sobre polí
tica municipal y autonómica.

Las conclusiones de la reu
nión fueron entregadas a Luis 
Eduardo Cortés, presidente del 
PP en la Comunidad de Madrid, 
Alberto Ruiz-Gallardón y José 
María Alvarez del Manzano, can
didatos a la alcaldía de Madrid y 
presidencia de la Comunidad 
madrileña, que cerraron el acto.

Los asistentes a las jornadas 
se dividieron en dos grupos de 
trabajo, uno compuesto por los 
procedentes de los diferentes dis
tritos de Madrid ciudad, y otro 
grupo en el que estaban los que 
provenían del resto de pueblos y 
ciudades de la Comunidad.

■  Primer em pleo y vivienda

Para conseguir un primer em
pleo, las Nuevas Generaciones propo
nen en su aportación al programa elec
toral del Partido Popular una potencia
ción de las escuelas taller y de oficios, 
de la relación entre la empresa y la uni
versidad, mejorar las aplicaciones de 
los contratos de prácticas y formación y 
que se potencien tanto por la Comuni
dad madrileña como por el ayunta
miento de Alcalá.

En cuanto a las dificultades de los 
jóvenes para poder acceder a una vi
vienda, las juventudes del PP proponen 
estimular la construcción de viviendas 
de protección oficial en régimen mixto,

con presencia de la iniciativa privada.
Se pretende la creación de coopera

tivas de jóvenes en conexión con la for
mación profesional, de forma que los 
jóvenes puedan construir su propia ca
sa sobre suelo cedido por el municipio.

Para facilitar la consecución de una 
vivienda a los jóvenes se fomentará la 
rehabilitación de los cascos históricos 
de las ciudades, como el de Alcalá, 
donde hay gran número de casas va
cías.

Proponen que el Ayuntamiento las 
ceda a los jóvenes para que estos pue
dan rehabilitarlas a través de alquileres 
razonables. También piden que se reo

rienten los criterios de selección 
de las personas a quienes se adju
dica una vivienda tanto por el 
IVIMA, organismo que gestiona 
las viviendas sociales de la Comu
nidad de Madrid, y en la Empre
sa Municipal de la Vivienda de 
Alcalá.

Nuevas Generaciones propo
ne que estos organismos destinen 
porcentajes de las vivendas socia
les a los jóvenes, teniendo en 
cuenta que las personas menores 
de 30 años, en Alcalá, son más 
del 50% de la población.

■  Asociacionismo

En cuanto al asociacionismo, 
los jóvenes ’populares’ quieren 
potenciarlo, ya que sólo un 15% 
de la juventud alcalaína está afi
liada a algún grupo o asociación.

Como forma de incrementar 
esa participación de los jóvenes 
alcalaínos, NNGG quieren “re
lanzar el Consejo de la Juventud, 
al que consideramos el único rep
resentante del joven frente al 
Ayuntamiento”, tal como señala 
Bartolomé González, secretario 
local en Alcalá.

De la misma manera, las ju
ventudes proponen la creación de 
“verdaderas oficinas de informa
ción” y la incentivación mediante 
subvenciones “no parciales, ya 
que ahora se dan a grupitos por 
afinidad política sin que luego 

hagan una verdadera actividad de ca
rácter juvenil”.

■  Drogadicto=enferm o

En cuanto al problema de la adic
ción a las drogas, los jóvenes del Parti
do Popular se niegan a englobarlo den
tro del ámbito exclusivo de la juventud, 
al considerar que toca a muchos otros 
sectores de la sociedad, además de 
considerarlo fundamentalmente un 
problema de salud.

Pasa a página siguiente
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Junto con Alvarez del Manzano y Eduardo Cortés

RUIZ GALLARDON CLAUSURO 
LAS JORNADAS DE JUVENTUD

María Esther García, cabeza de lista del PP/Alcalá, que 
aparece también en la fotografía de abajo, en compañía de 
Bartolomé González, secretario de Nuevas Generaciones

Ruiz Gallardón se 
refirió en su interven
ción de clausura de las 
jornadas de Juventud 
celebradas en Alcalá 
de Henares a los pro
blemas que tiene hoy 
este sector de pobla
ción y que, concreta
mente, en lo que se re
fiere al paro, droga o 
acceso a la vivienda, 
golpean más duramen
te a los jóvenes madri
leños, víctimas de la 
mala política guberna
tiva en estos temas. 
“La política seguida 
por el gobierno regio
nal en materia de Ju
ventud -señaló- se ha 
caracterizado por su 
dirigismo y cortedad 
de miras y por su in
tento de instrumentar 
al colectivo iuvenil. 
Por el

cesibles las viviendas a los jóvenes que 
buscaban independizarse o crear un ho
gar”.

“Por tanto -señaló- la Derecha de los 
años 90 debe ofrecer a la juventud, bus
car y conseguir, además de soluciones 
económicas eficaces para los desequili
brios que genera la sociedad industrial, 
un proyecto de ilusión, participativo, y un 
compromiso social con los marginados y 
los más desfavorecios”.

En su intervención, el candidato po
pular destacó que el PP es hoy el partido 
del cambio, un partido centrado, renova
do y serio. Un partido que aporta a la so
ciedad un nuevo talante y unos nuevos 
usos de gobierno. Un equipo que quiere 
gobernar con la sociedad y cuyas res
puestas hacen en la sociedad misma.

Ruiz Gallardón invitó a las Nuevas 
Generaciones del Partido Popular a ser 
“permanente conciencia crítica” de la 
Dirección del Partido. “Tenéis -dijo- no 
sólo el derecho sino la obligación de exi
girnos el cumplimiento constante de 
nuestros comoromisos electorales".

Viene de página anterior
“Consideramos al drogadicto como 

un enfermo, lo que motiva que se tengan 
que acometer labores de información, 
rehabilitación y reintegración como for
ma de enfocar el problema”.

Respecto al polémico Centro de 
Atención al Drogodependiente, se mues
tran contrarios a este tipo de centros de 
día, ya que “ahí se tiene a esa persona 
ocupada durante unas horas, y el resto 
de las horas, ¿qué?”.

En Nuevas Generaciones de Alcalá, 
proponen realizar intensas campañas de 
información dirigidas a padres, educado
res y jóvenes, buscando la prevención, a 
la vez que se destaca que el alcohol tam
bién es una droga, '‘ya que es lamentable 
el alcoholismo que se está detectando en 
los jóvenes”.

Igualmente, pedirán la penalización 
del consumo de drogas en público, algo 
que, contrariamente a lo que pudiera 
pensarse, porque no era opinión genera
lizada en años anteriores, señalan que se 
les ha pedido repetidamente por parte 
de los propios grupos juveniles alcalaí- 
nos, “y ellos incluso nos llegaron a decir 
que había que penalizarlo severamente, 
algo que nos sorprendió”.

F.R.

sesgo 
en las 
ayudas

a las asociaciones de jó
venes y errores de bulto 
como el fracaso del Plan 
de Intercambio Juvenil o 
la construcción de un al
bergue en territorio de la 
Comunidad de Castilla 
La Mancha con dinero 
de la Comunidad de Ma
drid, han caracterizado la 
actuación de la Dirección 
General de la Juventud 
bajo el mandato socialis
ta”.

■  CRITICA A LA 
GESTION 

SOCIALISTA

Según Ruiz Gallar
dón, los socialistas no 
han sabido dar rspuesta a 
las inquietudes de los jó
venes de nuestra comuni
dad, ni han fometnado 
eficazmente el empleo ju 
venil. “Se han mostrado 
incapaces de seguir un 
plan de orientación pro
fesional moderno y ade
cuado, y han hecho inac
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Gerardo Azañedo Sanz

DESDE EL CENTRO

¡DEPENDE DE TODOS!

A Icalá de Henares, tiene 
**-un futuro halagüeño, en 
varios frentes, especialmen-

Ñi el plano cultural, 
o voy a entrar en mis 
reflexiones “Desde el 

Centro”, si se ha hecho mu
cho o poco, o lo suficiente,

I que eso a la vista está, 
o que me propongo es 

'animar a entender y 
motivar. La acción cultural 
es básica en el desarrollo 
de todos y cada uno de 
nuestros pueblos, pero es 
especialmente imprescindi
ble en Alcalá de Henares, 
l 'u a n d o ,  en reflexiones 
^  pasadas, hablaba de la 
educación no formal, y pro
metí profundizar, era pen
sando en crear, de una ma
nera adecuada, una am- 
bientación cultural global 
para todo Alcalá de Hena
res.
í  a educación no formal 
-■-'se  refiere a programas, 
cursos y diversas activida
des relevantes, cuyo objeti
vo es contibuir eficazmente 
a preparar para actividades 
laborales concretas o para 
el desarrollo personal, e in
cluso para responder a 
unas inquietudes definidas. 
O o r  lo que la educación 

no formal puede tener 
lugar a cualquier edad, con 
duraciones diversas, exclu
sivamente atendiendo a los 
objetivos educativos previs
tos y, lógicamente, adap
tándose a la disponibilidad 
del tiempo.
T a evolución de la socie- 
-^-'dad es tan rápida que 
nadie puede pensar que los 
trabajos o las profesiones 
van a ser de por vida. Tam
poco se van a desarrollar 
en el mismo lugar, lo que 
hace que sea imprescindi
ble una adaptación a esa 
sociedad que se nos aveci
na basada principalmente 
en la tecnología, la comuni

cación, las relaciones y la 
especialización.
A  Icalá de Henares, está 

**-llamada a una evolu
ción industrial, tecnológi
ca, universitaria y de servi
cios muy importantes, no 
solamente a nivel de la Co
munidad Autónoma de 
Madrid, sino en el contexto 
español, y más teniendo en 
cuenta nuestra historia, tra
dición y situación, así como 
la implantación del Recinto 
Ferial (I.F.E.M.A.) en la 
carretera de Barcelona, 
ampliación del Aeropuerto, 
autopista Zaragoza-Ma- 
drid, etc., etc. hacen de Al
calá un centro neurálgico.
A su vez, hace que sea 

^^necesario realizar un 
esfuerzo muy importante 
en pro de una ambienta- 
ción cultural reía, que sirva 
de atracción y de promo
ción.
r je b e m o s  velar por lo 
- ^ q u e  se ha dado en lla
mar la segunda y tercera 
oportunidad para jóvenes y 
adultos, v en ese empeño 
no sólo nace falta buenas 
intenciones o hechos espo
rádicos, sino un plantea
miento globalizador aparti
dista pero solidario, aonde 
Ayuntamiento, sindicatos, 
empresarios, Universidad, 
Cámara de Comercio se 
unan, con un objetivo co
mún: elevar el nivel cultural 
y profesional de los ciuda
danos alcalaínos.
F n  esta aventura maravi- 

llosa, no valen paños 
calientes de cursos, Mcursi- 
llitos”, jornadas esporádi
cas y con fines que sola
mente rozan lo cultural ya 
que los objetivos primor
diales son otros. Es necesa
rio un esfuerzo y aunar cri
terios. Alcalá se lo merece 
y su futuro es muy halagüe
ño. Mucho depende de to
dos nosotros.

EN LA OBSCURIDAD DE 
LOS TIEMPOS

Cinco años. Toda una vi
da por delante. Tal vez 

hubiera sido el Nuevo Me
sías, libertador de nuestras 
penurias, conductor hacia 
un mundo mejor; tal vez un 
sanguinario delincuente 
que avergonzaría al género 
humano. Pero la estupidez 
administrativa de los “nue
vos señores feudales” es 
muy posible que nos haya 
impedido llegar a conocer
lo.
T eo la prensa diaria. Me 
■^ f i jo  en la foto. Se pare
ce a mi cría. La misma ino
cencia en sus ojos. Esos pe
lillos que cruzan su fren
te..., el caramelo en su bo
ca..., creyéndose centro del 
universo..., otra vez esa ino
cencia. Mientras, en Las 
Veguillas, Salamanca, el 
horror se le aparece en las 
pupilas. No da crédito a lo 
que siente. Intenta desper
tar de la pesadilla... Y el al
calde y el gobernador... dis
putándose quien manda a 
los bomberos.

José Carlos García Ma
cias, cinco años de edad, 

muerto calcinado en la ma
drugada del martes, nueva 
víctima de la incompeten
cia, no se sabe si de alguién 
o de todos.
E s  triste que sucesos co- 
^ m o  éste sigan ocurrien
do en nuestra tierra. Es in
dignante que los poseedo
res de conductas impru
dentes se ganen nuestra 
prudencia y permanezcan 
gobernándonos desde las 
alturas.

lo lamentable es que 
como fondo de esta 

desgracia se encuentre la 
falta de convenio entre el 
Ayuntamiento de Salaman

ca y la Diputación Provin
cial. ¿Pero cómo es posible 
que nadie advirtiera de los 
riesgos que esta falta de 
acuerdo podría originar pa
ra la vida de los ciudada
nos?

s posible que alguien lo 
-“-'advirtiera y que le hi
cieran tanto caso como al 
pito de los extintos serenos. 
La desidida administrativa 
hacia la vida y patrimonio 
de sus vasallos suele ser 
proverbial por estos pagos 
en los que desgraciadamen
te nos ha tocado habitar.
? Qué vale la vida de José 

^C arlos García Macías? 
Tal vez una indemnización 
de unos pocos millones en 
base a una inteligencia sim
ple. Y visto así, ¡Qué triste 
es ser niño!

Creo que en nuestra re
alidad cotidiana no se 

mide a todo el mundo por 
el mismo rasero. Rateros de 
poca monta se enfrentan a 
largas condenas mientras 
chorizos de guante blanco se 
pasean por las azoteas lan
zando serpentinas de felici
dad y agradecimiento or la 
bondad de nuestras leyes.

Al mismo tiempo, incapa
ces administrativos y 

políticos se revuelven en 
yermas discusiones bizanti
nas mientras José Carlos 
García Macías se calcina. 
Incluso me parece oler la 
carne quemada. Porque es 
más fácil entender el cri
men de la pasión, la trai
ción por la supervivencia, 
que la muerte del mócente 
a manos de la desidida ad
ministrativa.

José Carlos García Ma
cías, que tu muerte no 

haya sido en vano.
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PARQUÍMETROS

SE DEVOLVERAN LAS 3.000 MULTAS POR NO 
HABER PAGADO EN LOS PARQUIMETROS

Se han cobrado alrededor de 3.000 sanciones que ahora podrán recuperar los particulares

El Ayuntamiento de Alcalá tendrá 
que devolver todas las sanciones que se 
han impuesto por no sacar los corres
pondientes tiques en la zona de parquí
metros del centro histórico de la ciudad, 
desde que empezaron a funcionar hace 
casi dos meses, debido a no estar apro
bado el reglamento de sanciones, cir
cunstancia de la que ya informó en su 
momento LA CRONICA DEL HENA
RES.

El alcalde firmó un decreto el pasa
do 1 de marzo, con fecha de salida del 
día 7, según el cual anulaba las multas 
que se habían impuesto y su devolución 
a los damnificados, a la vez que daba or
den de que no se extienda ninguna san
ción en tanto no entre en vigor la orde
nanza correspondiente.

No se indica en la orden de la alcal
día si la devolución del importe de las 
multas será de oficio por parte del 
Ayuntamiento, o si únicamente se hará a 
aquellos ciudadanos que lo reclamen, 
tras pasar los oportunos trámites admi
nistrativos.

En los casos en que proceda, se de
volverá el importe de las tasas de retira
da de vehículo por la grúa municipal, 
aunque ya se determinó en el último 
pleno, celebrado en febrero, que esto no 
era ajustado a derecho ya que la ley de 
tráfico indica que sólo se pueden retirar 
por la grúa los vehículos que obstruyan 
la circulación o supongan un peligro pa
ra la misma.

En el citado pleno, Izquierda Unida 
había indicado que existían indicios de 
que el cobro de estas multas no era le
gal, pidiendo que en su caso se devolvie
ran las multas, algo que apoyó el grupo 
del CDS, y apoyado, si se demostraba, 
por el Partido Popular.

■  Coincidencias

Casualmente, el mismo día que se 
daba curso a la orden del alcalde, le lle
gaba al grupo municipal de Izquierda 
Unida un telefax procedente de su ase
soría jurídica, con el texto de una mo
ción a presentar en el próximo pleno 
municipal.

En ella se argumentaba jurídicamen
te que el reglamento de sanciones debe

tener la aprobación inicial del pleno, pa
ra después tener un período de informa
ción de al menos treinta días. Además, 
para que una ordenanza entre en vigor 
se debe publicar en el Boletín Oficial de 
la Comunidad de Madrid.

Las multas que se han impuesto son 
alrededor de tres mil, y sus importes de
5.000 pesetas para los coches que hayan 
sobrepasado el tiempo a que les daba 
derecho su tique.

En este caso, los usuarios tienen un 
período de prórroga, pues si no se han 
extralimitado en más de treinta minutos 
sobre un tiempo de una hora, podrán 
pagar un segundo tique, que el agente 
que vigila la zona le habrá dejado en el 
parabrisas.

Las sanciones alcanzan las 10.000 
pesetas en caso de que los vehículos no 
muestren en lugar visible el tique de es
tacionamiento, o de que se aparque en 
la zona de residentes, correspondientes 
a las calles Beatas y Carmen Calzado.

I  Afán voraz de recaudación

Los concejales de Izquierda Unida 
se han mostrado suspicaces ante la coin
cidencia entre la salida de la orden del 
alcalde y la recepción del fax con el tex

to de la moción que iban a presentar al 
respecto, argumentando jurídicamente 
la ilegalidad de que se estuviesen impo
niendo sanciones sin que se haya apro
bado debidamente el reglamento.

Igualmente, para Francisco Gonzá
lez Adrada, portavoz de IU para temas 
de Hacienda, la imposición de multas 
que ahora ha sido anulada “demuestra 
un afán voraz de recaudación, ya que 
creían haber encontrado una buena me
dida para reducir el déficit presupues
tario”, refiriéndose al equipo de gobier
no.

Según Adrada, “el alcalde se ha luci
do en esto una vez más. Ya adelantamos 
en el último pleno que era ilegal esta co
branza. El síndrome de las elecciones 
les ha puesto nerviosos, pues es ilógico 
que se inicie el cobro de las multas sin 
que se haya aprobado la ordenanza co
rrespondiente por el pleno.”

Además, señala que esta anulación 
supone una discriminación para los ciu
dadanos que sí han pagado sus corres
pondientes tiques, pues no se les devol
verá, como es lógico, aunque los que 
han cometido las infracciones se encon
trarán con que aparcaron gratuitamen
te, al no pagar los recibos y serles de
vueltas las multas.

F.R.
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Ricardo Cabañas en defensa de su actuación política y del sentido democrático de su partido *

LA CONTESTACIÓN DE LOS NERVIOS
Aunque soy parco en palabras y no 

proclive en contestar a “dimes y diretes” 
a mi hacer de edil, hay veces que, como 
persona socialista que tengo a gala el ser, 
me veo obligado a salir al paso de un aná
lisis superficial que en la columna de edi
torial de un periódico de nuestra prensa 
local se hace, a tenor del descontento de 
mi comportamiento, siempre a criterio 
del corresponsal de dicho semanario, que 
se encontraba el domingo día 2 de marzo 
en nuestra agrupación, 
para hacer, quiero pen
sar, un reportaje sobre el 
evento que allí se estaba 
desarrollando.

■  Información 
sesgada

¡Claro está! Que el 
Sr. Cabañas mandara sa
lir del local a su corres
ponsal por tener la triste 
experiencia de que en las 
veces que dicho señor ha 
tenido que cubrir alguna 
información referente al 
área que gestiono, ésta 
ha salido sesgada, defor
mada o parcializada.

Por lo tanto, se podrá 
entender que fuera el Sr.
Cabañas una de las per
sonas que se opusiera a 
que permaneciera en el 
local, por temor a que 
deformara la realidad, 
como, por desgracia, los 
hechos han confirmado, al leer con triste
za como un periódico etiqueta en tonos 
peyorativos y falta de estilo los hechos 
políticos acaecidos dicho día 2, en la sede 
del partido socialista.

Es por este motivo el que conteste a 
través de CAMBI HENARES/LA CRO
NICA DEL HENARES después de haber 
demostrado este periódico un comporta
miento de equidad y honestidad, y tener 
la profesionalidad de publicar las noticias 
fielmente, no tomándose libertades parti
distas, aunque el que escriba no esté en 
consonancia con los postulados del mis
mo. Antes de continuar, agradezco a este 
semanario el permitirme dar una res
puesta, aim a sabiendas que lo más lógico

sería darla en la prensa en que se me ha
ce alusión. Pero, como hago constar al 
principio, tengo dudas razonadas y razo
nables de que se puede mutilar o sesgar 
parte de este escrito, por lo que tengo 
que optar por buscar otro foro literario 
en donde me consta su buen hacer profe
sional.

¡Sí señor director del Tuerta de Ma
drid’!, permita que me dirija a Vd. y no a 
su corresponsal, pues dicha "esquela

sería bueno que le dedicasen una jacula
toria para que les ayudara a buscar lo 
que se les ha perdido: equidad en su in
formación, seriedad en la misma y sobre 
todo objetividad en sus análisis.

Pero voy a entrar más en profundi
dad; cuando en el mismo semanario del 9 
de marzo, n° 1.231, en una de sus pági
nas, donde encabezan su escrito las foto
grafías de nuestro alcalde, que mal que 
les pese a algunos, seguirá siendo nuestro 

alcalde por muchos años, y la 
de nuestro secretario general, 
que como Vds. mismos reco
nocen ha sido ratificado por 
una mayoría absoluta en 
nuestra agrupación, lo cual 
avala su hacer político, enco- 
millan Vds. “corte de man
gas”, sepan que nadie de 
nuestra agrupación tiene ese 
estilo, pues tenemos a gala 
ser un partido con trayecto
ria democrática demostrada 
a través de los años, donde 
se efectúan debates políticos 
y a continuación se pasan a 
votación, y podrán salir o no 
unas opciones u otras, pero 
nunca, al no tener la mente 
retorcida, podemos pensar 
que hay personas tan mezqui
nas que hagan esas lecturas.

El concejal Ricardo Cabañas, que expone en este artículo de LA 
CRONICA DEL HENARES la defensa de su persona y de su partido, 

ante los ataques vertidos en otro semanario local de Alcalá de Henares

R espeto m utuo entre 
los militantes

mortuoria" sale publicada en el editorial, 
y digo esquela mortuoria porque parece 
ser que lo que consideran pataleta es el 
hecho de no ir incluido en la lista de can
didatos, lo que equivale a decir que me 
queda por disfrutar poco tiempo del "car
go y sueldo", y por tanto me considera 
políticamente muerto.

■  Sentido dem ocrático

Pero mire Vd. le diré, para su saber, 
que soy creyente, aunque no clericalista, 
por lo tanto cuando habla de Santa Rita 
podría nombrar también a San Cucufato 
que, parece ser, es el santo al que se abo
ga para encontrar lo perdido, y a lo mejor

Hablan también de obe
diencia ciega, pasteleo, guarda 

pretoriana. ¡Señores míos!, en su artículo 
Vds. mismos se descalifican, comprende
rá ahora el porqué de buscar otro foro de 
respuesta y no a través del “periódico” 
que editan.

Tenga presente que, independiente 
de la línea de sensibilidad o corriente 
que exista en las agrupaciones socialistas, 
en cualquiera de ellas se mantiene a gala 
el respeto a la amistad y el respeto a los 
compañeros que en ella militan, inde
pendiente de los resultados obtenidos 
por debates políticos.

Ricardo Cabañas 
Concejal de Personal del Ayto. 

de Alcalá de Henares
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LA REVISTA “MARGENES” HA TENIDO QUE 
CERRAR TRAS RECIBIR UN PRIMER PREMIO

El grupo editará próximamente una nueva revista titulada “Discontinuidades”

Equipo TV-8 La Transvanguardia

La revista “Márgenes”, 
editada en Alcalá de Henares 
y dedicada a reflejar formas 
alternativas de ser y expresar
se como joven, con atención 
preferente al arte, la literatu
ra, la ecología y lo social, de
jará de editarse tras cuatro 
números de presencia en las 
librerías, al no conseguir sus 
editores, el Equipo TV-8 La 
Transvanguardia, la financia
ción necesaria por parte de 
los organismos que han sub
vencionado la revista, por re
cortes presupuestarios.

Este cierre ha coincidido 
con el premio que el colectivo 
ha conseguido en Alicante el 
pasado 1 de marzo, en el con
curso Proyecto Joven-89. 
Equipo TV-8 ha ganado el 
primer premio en el apartado 
Experiencias, dotado con
200.000 pesetas.

El concurso, de carácter 
nacional y dedicado a los te
mas juveniles, es convocado 
cada año por la concejalía de 
Juventud del Ayuntamiento 
de Alicante y tiene dos divi
siones. La dedicada a investi
gación premió el trabajo “Ca
racterísticas descriptivas del 
alcoholismo juvenil”, de Bar
tolomé Pérez y Purificación 
de Vicente, de Barcelona.

Enla otra categoría, Ex
periencias, el Equipo TV-8 
(La Transvanguardia) se alzó 
con el primer premio por su 
trabajo con la revista “Márge
nes”. En cada apartado había 
tres premios y cinco accési- 
tes, que fueron entregados 
por el alcalde de Alicante.

I  Cierre y apertura

El Equipo TV-8 (La 
Transvanguardia) está forma
do por Angel Domínguez, 
Mariela Cádiz y Luis Fernan
do Prieto, quienes en 1988, a 
partir de un interés común 
por el arte, crearon la revista 
“Márgenes”.

El primero estudia filoso
fía pura en la Universidad 
Autónoma y Económicas en 
la de Alcalá. Mariela Cádiz

estudia Bellas Artes en la uni
versidad Complutense, aun
que este curso está en Dussel
dorf, becada por el programa 
Erasmus. Prieto está reali
zando cursos de infografía, de 
la Comunidad de Madrid, y 
Económicas, aunque va a 
cambiar a estudios de imagen 
y sonido.

La revista ha sido subven
cionada por la Universidad y 
el Ayuntamiento de Alcalá. 
Los dos primeros números sa
lieron con un intervalo de seis 
meses, y los siguientes dos nú
meros una vez al año.

El primer número, el 0, 
nació en mayo de 1988, con 
una tirada de 1.500 ejempla
res, al igual que el 1, que salió 
a la calle en noviembre del 
mismo año. El número 2 se 
distribuyó en abril de 1989 y 
el 3 en abril de 1990, ambos 
con una tirada de 3000 ejem
plares.

Para la financiación, la 
concejalía de Cultura les ha 
venido subvencionando con
200.000 pesetas y la Universi
dad, con medio millón de pe
setas. En el último número, 
también han recibido una 
aportación de 150.000 pesetas

de la Fundación Colegio del 
Rey. Aun así, los costes de 
edición del último número 
han superado estas subven
ciones, por lo que han tenido 
que cerrar los pagos a la im
prenta con el importe de este 
premio recién recibido.

Los dos últimos números 
se han vendido en toda Espa
ña, fundamentalmente en Ca
taluña, País Vasco, Andalucía 
y Madrid, obteniendo un gran 
reconocimiento y eco en di
versos medios de esas zonas.

El último número se pre
sentó en la sala Elígeme, por 
Moncho Alpuente y El Gran 
Wyoming. El grupo ha habla
do de la revista y sus proyec
tos en Televisión Española y 
en Radio 3.

■  Sigue Equipo TV-8

El colectivo, aparte de 
editar “Márgenes”, se ha de
dicado a realizar otro tipo de 
creación artísitca, aunque 
siempre en torno de la plásti
ca. En febrerodel año pasado 
realizaron una instalación en 
la Universidad Autónoma ti
tulada “Recorridos provisio

nales”. Otra instalación, “In
versión contenida”, la han ex
puesto en el centro cultural 
Galileo, de Madrid, el pasado 
mes de febrero.

Equipo TV-8 también ha 
participado en la exposición 
Fugaz, en la universidad Au
tónoma de Madrid, en el mes 
de febrero de 1990. En ese 
mismo mes dirigieron el taller 
“Creación de espacios In Si
tu”, en el II Encuentro Nacio
nal de Teatro Univeersitario 
en Madrid.

Aunque la revista Márge
nes desaparece, se sacará una 
nueva, Discontinuidades, con 
las subvenciones, recortadas, 
que sigue ofreciendo la Uni
versidad, y las del Ayunta
miento. Tendrá sólo cien 
ejemplares de tirada, aunque 
de una calidad parecida, y 
probablemente un sólo núme
ro.

Se proyecta que esta revis
ta de un sólo número o libro 
sea un puente entre Márgenes 
y una nueva revista, de carác
ter ambicioso, para la que el 
equipo está buscando la fi
nanciación necesaria. Ambos 
prroyecto se dedicarán a las 
artes plásticas y la literatura.
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n i concluso anco de
CONSERVACION Y EMBELLECIMIENTO 

DE ESMCIOS NATURALES Y URBANOS
Las Delegaciones de Participación Ciudadana y de Medio Ambiente del Exemo. Ayuntameinto de Al

calá de Henares convocan el III CONCURSO CIVICO DE CONSERVACION Y EMBELLECI
MIENTO DE ESPACIOS NATURALES Y URBANOS, para fomentar y motivar la conciencia pública 
de respeto y presentación de entornos urbanos y naturales, así como de mobiliario urbano.

DOTACIONES DE LOS PREM IOS

Se establece un PRIMER PREMIO dotado con la cantidad de 1.000.000 de ptas y DOS DIPLOMAS 
de 500.000 ptas, cada uno, pudiendo ser estos premios compartidos, si así lo estimase el Jurado.

El premio y diplomas valorarán acciones o iniciativas colectivas desarrolladas durante el año, en orden 
a la conservación, preservación, estímulo, concienciación y cualquier otra actuación de característica 
ejemplar, en relación a los espacios urbanos y naturales de nuestra ciudad.

Podrán concurrir a los premios establecidos colectivos de implantación local tanto de índole urbana 
(mancomunidades, barrios, zonas, etc.) como de índole sociocultural (entidades, asociaciones, grupos, 
etc.).

BASES DE PRESENTACION

Los colectivos deberán presentar una memoria escrita y fotográfica con descripción detallada de tra
bajos y motivos para la opción al premio, antes de las 14 horas del día 5 de abril del año en curso, en la 
Delegación de Participación Ciudadana.

El Exemo. Ayuntamiento constituirá un jurado con representación municipal plural, Delegaciones de 
Distrito, Entidades o Colectivos no participantes y Asesoramiento Técnico, que deberá emitir su fallo 
antes del 21 de abril, siendo el mismo inapelable. La entrega de premios tendrá lugar en la Plaza de la Ju
ventud el 27 de abril con motivo de la celebración del "Día del Arbol".

La dotación económica de los premios deberá ser utilizada por el entidad-colectivos ganadores en ac
ciones de concienciación y/o mejoramiento urbano y medio ambiental en su ámbito. En ningún caso la 
aportación económica de la dotación sustituirá al gasto municipal previsto de subvenciones y/o obras y 
acciones municipales previstas en presupuestos o programa municipal de gobierno.

La presentación al presente concurso implica la aceptación íntegra de las bases del mismo.

ALCALA DE HENARES, 7 DE FEBRERO DE 1991

Jesús Domínguez Lazo José Luis Herrero
Concejal de Participación Ciudadana Concejal Medio Ambiente
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■  MUSICOS POR LA PAZ

que ya ha comenzado a de
sempeñar.

El pasado martes fue 
objeto de una cena-home
naje en el Casino de Con
tribuyentes por un grupo 
de amigos muy cercanos a 
alguien tan conocido por 
su labor de fomento del tu
rismo alcalaíno, en la que 
descuella la semana gastro
nómica, celebrada recien
temente.

Los amigos allí presen
tes le hicieron entrega de 
una insignia de oro, con el 
escudo de la ciudad. Ma
nuel Melgarejo, sin embar
go, declara que ahora dis
pondrá de más tiempo, por 
lo que podrá dedicarse con 
mayor ahínco a sus otras 
labores en Alcalá.

En el centro cívico María Zambra- 
no de Alcalá (fotografía de arriba) se 
ha celebrado el pasado fin de semana 
un maratón de actuaciones de grupos 
musicales alcalaínos, bajo el lema “Mú
sicos por la paz”.

Este concierto, que se ha extendido 
del viernes al domingo, se organizó por 
un grupo de músicos voluntariosos que 
convocaron a otros grupos con el fin de 
realizar una protesta contra la guerra 
del Golfo Pérsico, aunque esta ha aca
bado antes de la celebración del mara
tón musical.

El viernes actuaron grupos de blues 
y fusión, mientras que el sábado se de
dicó al heavy, y, finalmente, el domingo 
al pop-rock. La asistencia fue más bien 
escasa. En la foto, la entrada al centro 
cívico.

■  LUIS FRANCISCO 
CANO EXPONE EN 

EL CENTRO 
CIVICO RAFAEL 

ALBERTI

■  MANUEL MELGAREJO, 
NOMBRADO DIRECTOR DEL 

HOTEL CHAMARTIN DE 
MADRID

Manuel Melgarejo, cuya imagen se 
recoge en la fotografía superior, direc
tor del Hotel Bedel y presidente de la 
Asociación de Fomento del Turismo de 
Alcalá (Fomentur) ha sido nombrado 
recientemente director del conocido 
Hotel Chamartín de Madrid, puesto

El pintor Luis Francis
co Cano expone un total de 
veinticinco obras en el cen
tro cívico Rafael Albberti, 
en el distrito IV, realizadas 
en técnica mixta. Ha utili
zado esmaltes, lacas y co
rrosivos sobre tabla.

El artista, una de cuyas obras repro
ducimos en la parte inferior de esta pá
gina, lleva dibujando toda la vida y pin
tando desde hace tres o cuatro años.

“Me interesa la fusión entre el arte y la 
artesanía”, afirma. Ha participado en 
algunos concursos, y esta es la primera 
exposición que realiza. Las fechas en 
que se puede contemplar su obra son 
desde el próximo lunes 18, cuando se 
inaugura, hasta el 27 de marzo.
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y fusión, mientras que el sába
do se dedicó al heavy, y, final
mente, el domingo al pop- 
rock. La asistencia fue más 
bien escasa. En la foto, la en
trada al centro cívico.

■  LAS OBRAS DE 
NUNCA ACABAR

árboles de Alcalá.

■  IU EXPLICA SUS 
PROPUESTAS PARA LOS 

PRESUPUESTOS 
MUNICIPALES

Izquierda Unida/Alcalá se reunió la 
semana pasada (fotografía bajo el tex
to) con asociaciones de padres, juveni
les, de vecinos, clubes deportivos, pe
ñas, asociaciones de mujeres, pensio
nistas y jubilados, con el fin de debatir 
con ellas sus propuestas sobre los pre
supuestos municipales para 1991. Los 
temas más interesantes para estas enti
dades fueron los relativos a locales pa
ra reunirse, subvenciones, y sobre todo 
las partidas que tenían que ver con sus 
actividades.

Hay obras que se alargan y 
se alargan. De muestra, un bo
tón, en la fotografía de la dere
cha.

En este tramo de la Vía 
Complutense las obras comen
zaron el 19 de marzo de 1990, 
ahora hace más de un año.

Tenían un plazo de ejecu
ción de ocho meses, debiendo 
finalizar el 19 de noviembre del 90. La 
empresa, Construcciones Rico, pidió 
una prórroga de un mes y medio, que la 
comisión de Gobierno aprobó.

Sin embargo, han pedido una nueva 
prórroga de tres meses, la cual comien
za, con efectos retroactivos el pasado 1 
de enero, ya que se aprobó en la comi
sión de Gobierno de esta semana.

Esta nueva prórroga termina el pró
ximo 4 de abril. Izquierda Unida ha 
manifestado que “nos tememos que a la

vista de los pocos días que restan y de 
la marcha de las obras, tampoco se va a 
cumplir el plazo de finalización”.

■  SIGUE LA PODA

En la foto de abajo/izquierda se 
puede observar como sigue la campaña 
de poda del arbolado alcalaíno, dentro 
del Plan Verde en su aplicación duran
te su programa de este año.

La imagen refleja a los 
operarios actuando en un 
ejemplar de la plaza de 
Cervantes.

A pesar de parecer al
go necesario, los grupos 
ecologistas han venido de
nunciando el tipo de poda
que se realiza sobre los



Memoria de calidades

C a rp in te r ía  e x te r io r  d e  a lu m in io  
a n o d iz a d o .
D o b le  a c r is ta la m ie n to  s e lla d o  
a l v a c ío  (C l im a l i t ) .
A is la m ie n to  té r m ic o  a c ú s t ic o  
m e d ia n te  c á m a ra .
C a le fa c c ió n  in d iv id u a l  c o n  

c a ld e ra  m ix ta .
A m p l io s  a r m a r io s  e m p o t ra d o s .  

C h im e n e a  en  s a ló n  

P e rs ia n a s  e n  PVC.
C o c in a  y  b a ñ o s  e n  c e rá m ic a  
d e  g re s .

Alcalá de HrPuerta de Madrid



ACION EN OBRA TODOS LOS DIAS, INCLUIDOS FESTIVOS

■
diuAaci dz [a!.

SEÑORIO DE ALCALA- En Alcalá de Henares 
en uno de los espacios con más futuro urbanístico 
de ¡a 2 ona, hemos creado un nuevo concepto de 
i/it/ienda proyectado hacia los espacios abiertos..

Chalets adosados en 3  plantas, 
con 3  ó 4 dormitorios, garaje y buhardilla, 

190 m.2 construidos; conjunto ideado para hacer 
la vida más fácil. Te!. 888 07 05.
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Luis Gregorio Díaz, secretario del alcalde de Alcalá

“JOSE MARIA LLORENTE HA MENTIDO POR 
RAZONES PROPIAS Y PARTICULARES”

Sobre la ausencia del equipo de gobierno en el acto de divulgación de Aventura 92

La semana pasada y la anterior 
LA CRONICA DEL HENARES 
publicaba un texto de José María 
Llórente, organizador y presentador 
del acto de divulgación del programa 
Aventura 92, celebrado haced os se
manas en el que vertía acusaciones 
directas contra Luis Gregorio Díaz, 
secretario del alcalde, responsabili
zándole de que no hubiera estado 
presente nadie del equipo de gobier
no.

Luis Gregorio Díaz se ha mostra
do sorprendido de las afirmaciones 
que ha hecho Llórente, y afirma que 
la primera vez que tiene noticia de 
sus acusaciones es a través de LA 
CRONICA, pues en sus conversacio
nes sobre Aventura 92 “en ningún 
momento ha habido tensión, por lo 
que me quedé absolutamente extra
ñado al leerlo”. Además, tilda de 
“mentiras interesadas” las afirmacio
nes de Llórente.

La Crónica del Henares. ¿Qué le 
parecen las declaraciones de José 
María Llórente?

Luis Gregorio Díaz. Con las pri
meras afirmaciones creí que este chi
co había tenido una pataleta o salida 
de tono de niño mimado. Pero, aho
ra, este señor ha continuado hacien
do una serie de afirmaciones, dicien
do cosas sobre mí totalmente increí
bles, lo que me lleva a pensar que es 
otra cosa. Creo que este hombre tra
ta de conseguir algún tipo de noto
riedad, satisfacer su ego personal, a 
costa mía y gratuita.

Que haga lo que quiera, pero por 
qué a mi costa, aparte de que me da 
la sensación de que este señor de
fienda algún tipo de negocio particular, 
que no entiendo muy bien.

L.C.H. Llórente señala que él organi
za este acto divulgativo, y que está en 
contacto con usted, pero que una vez que 
ha servido de intermediario, se le margi
na de este acto...

L.G.D. No, no, eso no es verdad; yo 
no margino a José María Llórente, por
que, ¿el acto se celebra o no? Se celebra, 
entonces, ¿qué hago yo contra el acto? El 
problema de estas cosas es que no pue
den apoyarse en mentiras, porque es el 
camino más espectacular, pero las menti
ras tienen las patas muy cortas.

No se puede tener una promoción 
personal a base de mentiras y sobre los 
cadáveres de los demás, eso es imposible. 
El habla de que se celebró “sin el necesa-

ración Alcalaína de Estudiantes 
(FAE).Al año siguiente, José Ma
ría Llórente vino con la intención 
de realizar el mismo acto, con lo 
que estuve de acuerdo, y empeza
mos a trabajar.

Pero se produce una dicotomía 
fuerte, ya que él me insistía en lla
mar a Miguel de la Quadra, al bar
co, que estaba dispuesto a venir a 
Alcalá, la oficina de Aventura 92 y 
Quinto Centenario en Madrid me 
decía que era imposible que se pu
dieran acercar a Alcalá de Hena
res.

Llórente insistió e incluso tuvo 
contactos con la Asociación de 
Empresarios del Henares (AED- 
HE), para financiar el acto, pero 
estas cosas no se pudieron cumplir, 
debido a que la programación de 
la oficina de Aventura 92 impedía 
que en ese momento un grupo de 
estudiantes que participan en el 
viaje viniesen a Alcalá en el año 90.

El que no vinieran no sé si se lo 
tomó como un fracaso personal, 
pero eso es lo que pasó. En di
ciembre pasado, en Activa 90, de
dicado a los jóvenes, pidió una ca
seta para Aventura 92, que se 
montó, pero que no estuvo en fun
cionamiento. Yo llamé a Aventura 
92 y allí no se tenía ni idea de esto.

H  Acuerdo de colaboración

L.C.H. ¿Cuáles fueron los en
cuentros previos a la celebración 
del acto del día 25 de febrero en la 
Universidad?

L.G.D. Antes de que se celebrase, re
tomamos el contacto con Aventura 92, de 
cara a firmar un acuerdo de colaboración 
entre el Ayuntamiento, la Universidad y 
Aventura 92, y dados los fracasos ante
riores del Ayuntamiento, la idea de mis 
compañeros y mía en el gabinete de la al
caldía era fijar primero lo que se podía 
hacer.

O sea, qué es lo que se puede hacer 
un marco de actuación, cuál es el marco 
de colaboración entre las diferentes enti
dades, cuál es la financiación prevista y 
qué va a significar para los jóvenes de 
Alcalá, cómo participar, etc.

Ese el acto que yo le propongo a José 
María Llórente realizar, y que se celebra. 
Aprovechando unos días de estancia de 
Miguel de la Quadra en Madrid, se pone

Luis Gregorio Díaz

rio clima de seguridad debido a las pre
siones que se hicieron en su contra”. Esto 
es completamente falso, y para probarlo 
estoy totalmente dispuesto a tener un ca
reo con él cuando sea preciso. No se pue
de estar sujetando esta historia a través 
de mentiras.

L.C.H. Podríamos hacer un recuento 
de los hechos y de la relación que has te
nido con Llórente.

L.G.D. Yo entro en contacto con él 
en el año 90, porque en 1989, cuando vie
ne un grupo de jóvenes que habían parti
cipado en el viaje cultural de Aventura 92 
a Alcalá. Entonces se celebró una recep
ción en el Ayuntamiento, una comida en 
un conocido restaurante y un encuentro 
con los estudiantes en la Casa de la En
trevista.

Esta visita se hizo a través de la Fede
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en contacto José María con la 
oficina de Aventura 92 para 
ver de qué forma coordina
mos esto, pero sin mediatiza- 
ción de nadie.

En respuesta recibimos un 
fax diciendo que el día 25 de 
febrero puede estar aquí, que 
lo firma Miguel de la Quadra 
y que Llórente dice que lo re
dactó él. Yo no lo sé, sólo sé 
que el fax es de De la Quadra, 
y que dice que puede venir el 
día 25.

Pero esto se recibe el día 
20 de febrero, y el 25 estamos 
muy apretados de agenda, se 
busca una hora posible, a las 
9,30 de la mañana, ya que el 
resto del día tenemos cole
gios, una visita a un comité de 
empresa, y otros compromi
sos previstos.

Con esto, José María Lló
rente se mostró de acuerdo. 
Cual no es nuestra sorpresa, 
cuando después dice que 
quiere hacer otro tipo de ac
to. Pero esto es imposible, 
porque antes tenemos que es
perar a que el Ayuntamiento 
apruebe un convenio de cola
boración, y después de su 
aprobación por pleno, podre
mos tener un acto público de 
explicación de ese acuerdo.

L.C.H. ¿Por qué no asistió

ningún representante del 
Ayuntamiento al acto de 
Aventura 92 en la Universi
dad?

L.G.D. Cuando el gabine
te de la alcaldía se entera de 
eso es el viernes 22, a las 2 de 
la tarde, cuando esa presenta
ción se celebraba el lunes 25. 
Este señor había llamado 
previamente a Izquierda Uni
da, al CDS y al PP, pero llama 
a las 2 de la tarde para decir 
que el acto se va a celebrar el 
lunes a las 12 de la mañana.

Oiga, si nosotros tenemos 
una reunión con Quadra Sal
cedo a las 9,30, qué me está 
usted diciendo -pues no, no, 
es a las 12,30 en la Universi
dad-, pero, bueno, si usted no 
ha respetado absolutamente 
nada; le era imposible asistir 
al alcalde, por lo que pusimos 
la reunión a las nueve y media 
de la mañana, además de que 
hicimos madrugar a De la 
Quadra, a pesar de que aca
baba de venir de viaje...

L.C.H. ¿Y no podía haber 
acudido otra persona en rep
resentación del alcalde, algún 
concejal, usted mismo u otra 
persona?

L.G.D. A los concejales 
no se les puede pedir, un vier
nes alas dos de la tarde, que

acudan a un acto que se cele
bra al siguiente lunes, cuando 
ya tienen hecha toda su pro
gramación de trabajo. Yo se 
lo dije a Llórente ese viernes 
cuando me llamó, “me parece 
una auténtica locura, es impo
sible que podamos asistir; aun 
así, si no tienes un sitio, yo te 
puedo facilitar el lugar, pero 
no pidas mi presencia.

■  El fax de la discordia

No sé por qué se empeña
ba en que fuera yo, si tengo 
una mañana muy llena de 
gente citada. ¿Qué tengo que 
hacer, dejar a la gente? Cuan
do es un ciudadano que ha 
montado una cosa por su 
cuenta, sin contar con nadie. 
Hay un viejo refrán castellano 
para estos casos que dice “si 
no quieres que vaya a tu boda, 
invítame tarde”. Tengo la sen
sación que no ha querido que 
asista para poder montar un 
número, invitándonos el vier
nes a última hora.

L.C.H. En el telefax que 
les envió a ustedes el perio
dista y viajero Miguel de la 
Quadra Salcedo se habla de 
un acto de presentación de

Aventura 92...
L.G.D. No, el fax lo puede 

leer, yno habla de acto de 
presentación ("por medio de 
José María Llórente os envia
mos un video para que sirva 
de soporte a la presentación 
de Aventura 92 que haremos 
desde Alcalá de Henares"), y 
nosotros podemos pensar que 
eso puede ser a las nueve y 
media de la mañana.

L.C.H. Pero un video para 
que lo viera sólo el alcalde...

L.G.D. No, no. Nosotros 
establecemos con ellos, con 
los responsables de Aventura 
92, hacer primero un acuerdo 
de colaboración y trabajo, de
finiendo en qué va a consistir 
ese acuerdo marco, y en un 
día posterior haremos una 
presentación pública.

Llórente estaba de acuer
do con esto, cuando lo habla
mos. Esto fue un miércoles, y 
el viernes llama diciendo que 
el acto se celebra el día 25. El 
fax está dirigido al alcalde, 
con quien se sostuvo la reu
nión, y no hay nada en ningu
na parte del texto que dé mo
tivo a una presentación públi
ca. Esa presentación se haría 
de acuerdo al resultado de la 
reunión entre De la Quadra y 
el alcalde, que es lo lógico.

Para cuando te vistas de blanco,
(Q T fíY F *  te lo pone de rosa.

De

haz corazón
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MAS SOBRE EL TEMA DE AVENTURA ’92

JOSE M2 LLORENTE ULTIMAS PALABRAS
Como ha llegado a mis oídos, Sr. 

Luis Gregorio Díaz, que Vd. respondía 
a mis artículos anteriores, sobre el tema 
que nos ocupa, quiero anteponer mi 
contestación a la publicación de cual
quier opinión suya al respecto.

Lo primero porque habiendo tenido 
nuestro alcalde la deferencia de intere
sarse personalmente en el tema, conce
diéndome una entrevista, me parece de 
elemental cortesía ciudadana suspender 
de inmediato cualquier propósito que 
su improcedente comportamiento me 
hubiera motivado.

H  Precauciones

Aunque me parece que no era nece
sario, he tomado todas las precauciones 
posibles para no perjudicar injustamen
te la tarea e imagen de nuestro alcalde y 
de su respetable partido, sin renunciar 
por ello, a un trabajo independiente res
pecto al proyecto que promuevo.

Pero es que le digo más, y claramen
te, Sr. Luis Gregorio Díaz, como co- 
mozco su estratagema y no le creo, sus 
opiniones me traen al pairo. No pienso 
perder mi escaso tiempo en debates bi
zantinos.

En el peor de los casos sobre la ex
actitud de mis interpretaciones, Vd. sa
be perfectamente que un cargo público

no habla principalmente con sus pala
bras, sino con sus gestos y ahí están sus 
ausencias al acto y tergiversaciones a la 
prensa, como datos meridianamente 
claros al más ingenuo de los observado
res políticos.

En el mismo sentido, me parece que 
orienta la reacción defensiva que Vd. 
manifiesta.

Como desgraciadamente creí que no 
necesitaba grabarle las conversciones y 
no hay una prueba rotunda al respecto, 
queda sólo su palabara contra la mía. 
Pero no importa, la opinión pública al- 
calaína es lo suficientemente inteligente 
como para descubrir la verdad sin que 
se le den en papillas infantiles.

H  Proyecto significativo 
para la juventud

La opinión pública sabe que si yo 
pretendo llevar a cabo un proyecto sig
nificativo para nuestra juventud sería 
absurdo e incomprensible originar se
mejante gresca como una simple e inútil 
estratagema.

También sabe la opinión pública, sin 
necesidad de demostraciones paterna
listas, que Vd. tiene bastante que defen
der y que perder en este asunto y que, 
demasiado frecuentemente, desde los 
cargos públicos los intereses creados se

protegen o camuflan con procedimiento 
tan poco dignos como creíbles.

Puede Vd. escribir cuanto quiera y 
le permitan; éstas son mis últimas pala
bras en la prensa sobre su particular. 
Habría, sin duda, algún interesado en 
que el asunto degenerara en coyuntural 
carroña política, pero no soy ave de 
presa para brindarme a esos juegos.

H  Careo

Con todo, como ha llegado a mis oí
dos que ha intentado Vd., sin mucho 
éxito, conseguir un careo radiofónico, si 
a Vd. le parece insuficiente con el que 
mantenemos en LA CRONICA DEL 
HENARES, puede seguir intentándolo 
en alguna otra emisora. Manténgame 
informado si se lo conceden. Aunque, 
ya he dicho, no tengo mayor interés en 
arrojar más leña al fuego, por caballero
sidad elemental cuente con mi recono
cimiento del derecho que le asiste a ré
plica o careo radiofónicos.

Eso sí, sólo advertirle, cortésmente, 
que de todo cuanto escriba o diga públi
camente y personalmente considere ca
lumnioso o difamatorio será inmediata
mente añadido a la demanda que le ha 
sido interpuesta, con la concurrencia de 
los testigos que para ello puedan apor
tarse.

i n m o B| l |a r |a  POLANCO
V E N T A  Y A L Q U I L E R  DE P I S O S ,  

L O C A L E S , N A V E S ,  C H A L E T S  
Plaza Ortega y Gasset, 3. COSLADA TbI. 671 71 24

_________PISOS/VENTA_________

•  COSLADA-PUEBLO 2 dormitorios, 
salón, cocina, baño, junto Ayuntamiento.
7.300.000 ptas.

•  COSLADA-PUEBLO 3 dormitorios, 
salón, cocina, baño, 2 terrazas, junto Rente.
7.750.000 ptas.

•  SAN FERNANDO DE HENARES D
uplex, 2 plantas y buhardilla. Buen precio. 
Precioso.

_______ PISOS/ALQUILER_______

•  COSLADA 3 dormitorios, salón, cocina, 
baño, amueblado. 60.000 ptas/mes. Se exige

•  COSLADA-VALLEAGUADO Delu- aval
jo, 5 dormitorios, salón, baño, aseo, calefac- •  COSLADA Alquiler de chalet, 2 plantas, 
ción y agua caliente centrales. 14.500.000 400 m2 de parcela. Junto centro Zocoslada. 
ptas.

CHALETS/VENTA_______

•  COSLADA Directamente Constructora. 
Chalet con semisótano, dos plantas + buhar
dilla. Urbanización La Colina, junto RENFE y 
Zocosteda. Buen precio.

Y MUCHOS MAS... 

LLAMENOS

Tel. 671 71 24

PROPOSICION DEL CDS, PP E IU 
SOBRE “AVENTURA 92"

Los grupos municipales de CDS, PP e 
IU presentarán al pleno municipal de Al
calá del próximo día 20 la siguiente pro
posición:

Que se hagan todos los trámites nece
sarios para que nuestra ciudad pueda 
participar, directa y eficazmente en el 
programa “Aventura 92".

Razones: es indudable nuestra partici
pación como ciudad histórica en el gran 
evento del Descubrimiento de América.

Nuestra tradición, nuestra historia e in
cluso nuestra cultura está vinculada total 
y solidariamente a Hispano América. La 
expectativa que puede suponer para 
nuestra ciudad la realización de una serie 
de actos en los que pueda participar toda 
nuestra sociedad y de una manera espe
cial nuestara juventud. A la vez, hemos 
de remarcar el interés demostrado por el 
Programa “Aventura 92".
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Candidatura municipal socialista

LIGEROS RETOQUES
“Repescado” José M* Irastorza y F. Español sube al 13

Tras el rotundo "no" que 
los militantes socialistas die
ron a la lista presentada por 
Florencio Campos, como 
cabeza de la misma, y por 
Tomás Sánchez, secretario 
local de la agrupación socia
lista, en la asamblea del pa
sado día 2, por 67 votos en 
contra y 62 a favor, amén de 
doce abstenciones, se han 
producido varios cambios 
en la candidatura.

Los principales retoques 
giran en torno a que entra 
en ella el concejal de Sani
dad, Consumo y Mujer, José 
María Irastorza, una vez 
descartada su participación 
en la lista autonómica. Otra 
variación es que Fernando 
Español, pase del 15 al 13.

La directora del Centro 
de la Mujer, Lola Pérez, pa
saría al puesto número 10, 
desde el cinco. A cambio, 
Marisa Martín, que iba en el 
9, pasa al 5. En cuanto al je
fe del gabinete de Prensa

municipal, en principio pa
saría a ser suplente desde el 
número 12, aunque él ha re
nunciado a formar parte.

La lista, que tiene que 
ratificar el comité federal el 
próximo día 18, quedaría 
como sigue: 1. Florencio 
Campos. 2. Tomás Sánchez. 
3. Crescendo Vicente. 4. José 
Maclas. 5. Marisa Martín. 6. 
Pablo González. 7. José Luis 
García Graván. 8. Urbano 
Brihuega. 9. José Irastorza. 
10. Lola Pérez. 11. Jesús Do
mínguez. 12. Puesto para el 
PTE. 13. Femando Español. 
14. Modesto Quijada. 15. Vi
centa Salazar. 16. Félix Pra
dos. 17. Santiago Fernández. 
18. Puesto para el PTE. 19. 
Julia Alvarez. 20. Miguel 
Buenestado. 21. Pilar Sán
chez. 22. Antonio López. 23. 
Alberto Cruz. 24. Jesús Gra
nada. 25. Pedro Losas. 26. 
Isidro Ambrón. 27. Teresa 
García.

F.R.

Sucesos

LE TIMAN 400.000 PESETAS 
POR “LA ESTAMPITA”

El pasado día 7 un hombre 
de 70 años, jubilado, denun
ciaba en la comisaría de la Po
licía Nacional de Alcalá de 
Henares haber sido víctima de 
un timo realizado por el siste
ma de “la estampita”. Cuando 
este señor paseaba por la ma
ñana de ese día, en la calle de 
Nuestra Señora de Belén, se 
le acercó un indiviudo alto, de 
unos 42 años, con bastantes 
granos en la cara, y que tarta
mudeaba.

Le preguntó si estaba muy 
cerca “el laboratorio”, los la
boratorios Liade, cerca de la 
calle citada y a la salida hacia 
Madrid. Se acercó otro indivi
duo, mayor en edad y más ba
jo, que intervino en la conver
sación y les dijo que podía 
acercarles en su coche, un tu
rismo de color gris oscuro.

Durante el trayecto, el más 
joven dice que tiene un cupón 
de la ONCE premiado con 
800.000 pesetas y solicita al 
conductor que pasen a co
brarlo. Este le indicó que ya

pasarían él y el señor jubilado 
a cobrarlo, dándole por anti
cipado el dinero del “pre
mio”.

Así, se dirigieron a la pla
za de toros, donde se bajó el 
conductor, quien entrpo en 
un banco, saliendo al poco 
con un sobre abultado en la 
mano, diciendo que llevaba 
400.000 pesetas y enseñándo
selo a la víctima, quien “vio” 
que había una grna suma de 
dinero en billetes.

A continuación se dirigie
ron a la sucursal del Banco 
Español de Crédito en la pla
za de Cervantes, donde el de
nunciante sacó otras 400.000 
pesetas, volviendo al coche.

En el coche, el conductor 
le dijo que iba a llevar al otro 
individuo a la estación para 

er un tren, cambiándole el 
re y prometiéndole un rá

pido regreso. La víctima, tras 
esperar y comprobar que el 
sobre sólo tiene recortes, pre
sentó la denuncia en comisa
ría.

/ L A  POSIBILIDAD DE CELEBRAR TU BODA  

E N  E ST O S HOTELES (S IN  VIAJE

• HOTEL TRYP AMMBASADOR *  #  #  *
• HOTEL TRYP FENIX *  *  *  *
• GRAN HOTEL TRYP VELAZQUEZ #  #  #  #
• GRAN HOTEL REINA VICTORIA #  *  #  *  P

NO TE LO  PIERDAS!

O a n u le  a in formar le  a
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Teatro Salón 
Cervantes

Sesión Dram ática
irwnm;i.« ...i..>.Htimiiiniínfiftina i»in iuii»nmriíi7rf»»mmin>nnnni

Vinagre 
cCe Jerez

Días, 15,16 y 17 de marzo 1991 

21,00 horas

SUCESOS

ROBO DE JOYAS Y DINERO

El pasado lunes 11 una se
ñora de 62 años fue abordada 
por dos individuos cuando 
caminaba junto a la sucursal 
de la Caja de Madrid en la 
avenida de Reyes Católicos, 
de Alcalá de Henares.

La señora, una ama de ca
sa, recibió un tirón por parte 
de dos hombres que le quita
ron una cadena con una cha
pa de oro y una cruz de plata 
que llevaba al cuello, así co
mo un anillo tipo alianza por
tuguesa con fecha del Día de 
la Madre, un anillo de matri
monio sin grabados y dos 
pulseras también de oro, de 
eslabones finos.

Le quitaron, asimismo, la 
cartilla de Cajamadrid que 
llevaba, y en la que portaba 
su DNI, y le robaron 30.000 
pessetas que llevaba en el

monedero para ingresar en 
su cartilla. Al ver esta, uno de 
los atracadores sacó un cu
chillo y se lo puso en el estó
mago, a la vez que la cachea
ba por si llevase algo más en
cima.

Después la obligaron a ir 
con ellos por la Nacional II y 
pasando al otro lado de la ca
rretera, donde la mujer, lle
vada por miedo, preguntó a 
los asaltantes si querían más 
dinero. Estos la dijeron que 
sacara todo el dinero de su 
cartilla, 157.000 pesetas apro
ximadamente.

Por ello, volvieron a la su
cursal de la Caja de Madrid 
citada, en la que la víctima 
sacó 50.000 pesetas, saliendo 
y entregándoselas a los atra
cadores, quienes se marcha
ron acto seguido.

Dramática denuncia de la miseria y de la injusticia

«LA ZARANDA» PRESENTA ESTE FIN  
DE SEMANA “VINAGRE DE JEREZ”

Tras la comedia y la músi
ca, este fin de semana el dra
ma y la denuncia social vuel
ven al escenario del Salón 
Cervantes con la obra “Vina
gre de Jerez”, puesta en esce
na por uno de los grupos an
daluces más serios del mo
mento actual: «La Zaranda".

«La Zaranda», que se au- 
todenomina como “Teatro 
inestable de Andalucía la Ba
ja”, es uno de los pocos gru
pos andaluces con resonancia 
auténticamente internacional. 
Consideración que viene co
rroborada por su participa
ción en numerosos e impor
tantes festivales de teatro co
mo los de Montevideo (Uru
guay), Buenos Aires (Argen
tina), Marsella (Francia), 
Berlín (R.F. Alemana), Cle
veland y Nueva York (Esta
dos Unidos), México D.F. y 
Zacatecas (México), Maniza- 
les (Colombia), La Habana 
(Cuba), San Juan (Puerto Ri
co) y Caracas, Mar acay, Ma
racaibo, Guayana y Ciudad 
Valera (Venezuela), así como 
en el Festival Iberoamericano 
de Cádiz. «La Zaranda» es 
un grupo profundamente 
comprometido con su tierra,

con sus gentes y con su reali
dad, rehuyendo de cualquier 
tópico.

■  LA CARA TRAGICA 
DE ANDALUCIA

Desde su fundación en 
1978, han producido nueve 
espectáculos obteniendo un 
notable éxito y reconocimien
to por parte del público y de 
la crítica con su anterior 
montaje: “Mariameneo, Ma- 
riameneo”. La historia que 
narra “Vinagre de Jerez” se 
desarrolla en una una taber
na intemporal con tres perso
najes, permanentemente 
ebrios, -"cantaor", guitarrista 
y “bailaor”- inmersos en un 
diálogo, sobre los que planea 
la muerte y que presentan la 
otra cara de la moneda, la 
Andalucía trágica y patética, 
la de los “desgraciaos”.

Estará tres días en cartel, 
desde hoy viernes, 15 de mar
zo, hasta el domingo. Las 
representaciones, como de 
costumbre, a las nueve de la 
noche.

VS.
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FORMACIÓN Y SELECCIÓN DE BAILARINES

KARMEN LARUMBE IMPARTIÓ 
DANZA CONTEMPORANEA

La coreógrafa y bailari
na, afincada en Alcalá, Kar
men Larumbe ha impartido 
entre los días 11 y 14 de este 
mes un cursillo de danza 
contemporánea en el Tea
tro-Salón Cervantes.

Un grupo de doce profe
sionales, seleccionados por 
su currículum, han recibido 
este curso intensivo que se 
inscribe dentro del progra
ma de actividades del «Cen
tro Coreográfico de Alcalá 
de Henares».

Entre los participante se 
encontraban varios extranje
ros de Irlanda, Inglaterra, 
Italia y Brasil, así como va
rios bailarines de Barcelona, 
Madrid y una alcalaína, Ma
ría del Mar, de la que nos 
han asegurado que posee 
una “técnica muy buena”.

■  PUEDE QUE 
ALGUNOS 

ALUMNOS SE 
INCORPOREN A LA 

COMPAÑIA

Este cursillo además de 
su aspecto formativo, servirá 
además para seleccionar bai
larines para la Compañía de 
Karmen Larumbe (integrada 
en este momento por Juan 
de Torres, Daniela Merlo y 
Kuo-Chuan-Wang) y para el 
Centro Coreográfico de Al
calá de Henares.

Según parece, algunos de 
los participantes cuentan 
con posibilidades ciertas y 
contrastadas de alcanzar la 
incorporación.

Como recordarán los lec
tores de LA CRONICA 
DEL HENARES, después 
de un largo periplo vital y ar
tístico que le llevó desde su 
Navarra natal hasta Bélgica, 
pasando por Argentina, Kar
men decidió el pasado año 
regresar a su país e iniciar 
una nueva etapa en su vida 
profesional.

Desde que se instaló en 
Alcalá, ha venido compagi
nando el trabajo en su com
pañía con la fundación del 
«Centro Coreográfico de Al
calá de Henares», con el 
apoyo de diversos organis
mos oficiales como el Minis
terio de Cultura y la Funda
ción Colegio del Rey.

Primer fruto de esta ex
periencia fue la producción 
del espectáculo “El muro in
visible”, estrenado el pasado 
20 de octubre en el Salón 
Cervantes, y que recibió una 
muy buena acogida. Las ne
gociaciones para realizar 
una gira por el norte de Es
paña con este montaje se en
cuentran ya muy avanzadas.

■  CAMPAÑA DE 
ANIMACION A LA 

DANZA

Entre los proyectos de 
Karmen se encuentra el de 
realizar una campaña de ani
mación a la danza destinada 
a los estudiantes de enseñan
zas medias y universidad.

En principio, está pro
gramada para los próximos 9 
y 10 de abril y contará con 
cuatro espectáculos anima
dos, a los que seguirá un co
loquio abierto con los asis
tentes. Con ello se pretende 
ir formando un público afi
cionado a la danza.

V.S.

FINANCIACION PARA 
PROGRAMAS 
CULTURALES

22 M ILLONES 

DESTINADOS POR
LA FUNDACION  

COLEGIO DEL REY 

A LA CULTURA EN 

LOS BARRIOS

A lo largo del año 1.991 la 
Fundación Colegio del Rey es
tablecerá convenios de colabo
ración con entidades cultura
les, que de forma continuada 
vienen ofreciendo en Alcalá 
programas participativos y con 
criterios claros sobre desarro
llo cultural y participación ciu
dadana.

Comparativamente cabe 
destacar que la Consejería de 
Cultura de la Comunidad Au
tónoma de Madrid, con sus 
ciento sesenta y ocho pueblos 
ha destinado en el presente 
año para subvenciones a orga
nismos y asociaciones cultura
rse , la cantidad de cuarenta 
millones de pesetas, según apa
recía en días pasados en el Bo
letín Oficial de la Comunidad 
Autónoma de Madrid.

EDUCACIÓN 

COMIENZAN OBRAS 

DEL INSTITUTO 

NUMERO VIII

Este semana han dado co
mienzo las obras de conduc
ción del Instituto de Bachille
rato número VIII, de Alcalá de 
Henares, situado en la zona de 
Reyes Católicos. Por el mo
mento, se ha levantado la valla 
que cierra la obra y se han ins
talado las casetas de materia
les.

El acto oficial de colocación 
de la primera piedra tendrá lu
gar el próximo jueves 21 de 
marzo.

Se trata de una instalación 
repetidamente solicitada, ya 
que estudiantes de la zona tie
nen que desplazarse hasta la 
carretera de Meco, donde se 
encuentra el Instituto 7.
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Entre la chirigota carnavalesca y  la fiesta de Colegio Mayor

LOS COMPONENTES DE PUTURRÚ DE FUÁ, 
NO PASARON MAS ALLÁ DE “APAÑADITOS”

A los acordes de una músi
ca enlatada ha hecho su pre
sentación este pasado fin de 
semana en el Salón Cervantes 
el grupo aragonés Puturrú de 
Fuá, entre la chirigota carna
valesca de Cádiz y la fiesta ja- 
racandosa de Colegio Mayor, 
los Puturrú estuvieron “apaña
dlos”.

Cuando corría el ya lejano 
año 1978 y en una tierra, Ara
gón, que hasta entonces había 
dado cantautores de una pieza 
y muy comprometidos social y 
políticamente -recordemos el 
caso de José Antonio Labor- 
deta, La Buhonera o Joaquín 
Carboncll- nacía al mundo del

espectáculo un trio con mucha 
audacia, original y atípico, em
pezaban otros tiempos, conve
nía “desengrasar” y esta nueva 
vía ligera y divertida pero críti
ca o cuando menos mordaz 
prometía ocupar un sitio en el 
panorama del humor nacional. 
Pero el tiempo pasa, a veces 
inmisericorde, y ahora en 1991 
resulta más difícil ser tajante a 
la hora de otorgar “sitios” a 
cada cual.

■  LA MUSICA 
BASTANTE BIEN, LA 
PUESTA EN ESCENA 

NO TANTO

Puturrú de Fuá es un gru
po en el que se pretende una 
conjunción armónica de músi
ca y puesta en escena, binomio 
que tiene como ingrediente 
impresdindible el humor.

La música pregrabada, es
pléndida con unos arreglos de

gran calidad y con unas letras 
ingeniosas y adecuadísimas a 
la melodía, en algunos casos 
acertadamente disparatadas 
como la “Oda para Elisa” de 
Beethoven que se transforma 
en “Paralís” de Puturrú, un 
puro disloque.

Pero si en la música pisan 
fuerte, no podemos decir lo 
mismo de la puesta en escena, 
creemos que con esos dos mo- 
cetones bravios que flanquean 
a alguien que parece salido de 
un comic como sobrino de Po- 
peye o similar, se pueden ha
cer muchas más cosas. Y es 
que los chicos dan mucho jue
go, presencia no les falta, pero 
se quedan cortos, a veces cor
tos de ideas. Seguro que en los 
carnavales de los dos últimos 
años se han hecho decenas de 
parodias del «Hermano» infi
nitamente mejores que las que 
hace Puturrú en “Yo quiero 
ser hermano del Vicepresiden
te de la nación”.

También se quedan cortos 
de presupuesto. Ya se sabe la 
gira la patrocina una entidad 
bancaria y será por aquello de 
que en casa del banquero... Y 
claro de la corteza presupues
taria la que primero se resien
te es la música en directo que 
se sustituye por una música 
pregrabada con voces en di
recto, lástima porque aunque 
éso le da a la representación

un aire más familiar, más de 
“andar por casa” la verdad es 
que lo que se dice quedar, 
queda muy deslucida. Y ahí

andan Puturrú a la búsqueda 
del “sitio” perdido, inmersos 
en aquel viejo dilema: renovar
se o...

A L O A L A  D E  H E N A R E S

OFERTA DE EMPLEO

Hasta el día 17 de los corrientes pueden presen
tarse instancias solicitando tomar parte en la contra
tación eventual de dos plazas de Psicólogos del Cen
tro Municipal de Salud, que se presentarán en el 
Registro General en horario de 10 a 13

Alcalá de Henares a 6 de marzo 1991 

EL SECRETARIO GENERAL

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares
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Ruiz-Gallardón visitó Torrejón

Mesa Redonda del PP 
con motivo del Día 
Internacional de la 
Mujer Trabajadora

El candidato popular a la Presiden
cia de la Comunidad de Madrid, Alber
to Ruiz Gallardón, clausuró el pasado 
viernes una mesa redonda dedicada a 
analizar los comportamientos sociales 
ante la igualdad de la mujer.

En dicha mesa redonda, organizada 
por el Grupo Parlamentario Popular de 
la Asamblea de Madrid con motivo del 
Día de la Mujer Trabajadora, intervinie
ron María del Carmen Domínguez, vo
cal del Comité de Empresa de la Base 
de Torrejón de Ardoz, Cristina García 
Orcoyen, Presidenta de ADENA, Cova- 
donga Sanz Ranz, Presidenta de 
AFAMMER, y José Jiménez Blanco, 
sociólogo, actuando como moderador el 
periodista Javier González Ferrari.

En su intervención, Alberto Ruiz 
Gallardón subrayó la situación de desi
gualdad en que se encuentran muchas 
mujeres madrileñas, entre lkas que des
tacan las casi ciento cincuenta mil que 
se encuentran en paro, de las que más 
de cuarenta mil no han accedido a su 
primer empleo.

También destacó que el 70% del to
tal de analfabetos existentes en la Co
munidad Autónoma de Madrid sean 
mujeres, lo que, a su juicio, demuestra 
claramente la escasa importancia que e 
sigue dando a la educación de las muje
res.

"No podemos negar -dijo el portavoz 
popular- que la sociedad actual es sexis
ta y discriminatoria, y que estas actitu
des se agravan para aquellas mujeres 
que cumplen la doble función de traba
jar dentro y fuera del hogar".

Más adelante señaló que "la fecha de 
hoy, destinada a conmemorar en todo el 
mundo el día de la mujer trabajadora, 
nos ha de servir a todos para reflexionar 
sobre la situación de estas mujeres que 
todavía se siguen encontrando discrimi
nadas tanto en lo respecta a su forma
ción profesional, como en lo que se re
fiere a la contratación laboral y sus sala
rios, situación repetida y justamente de
nunciada por los sindicatos".

En opinión de Alberto Ruiz-Gallar- 
dón, a la igualdad se llega a través de las 
cosas concretas, y el PP está dispuesto a 
hacer cosas concretas destinadas a la 
mujer desde la Comunidad de Madrid.

Ruiz Gallardón aseguró que "es ne
cesario ampliar los servicios para ayu
dar a las mujeres en el difícil momento 
de la maternidad, crear cursos de capa
citación profesional que posibiliten a las 
mujeres el acceso a cualquier puesto de 
trabajo".

DESDELA
INDEPENDENCIA

Francisco Navas Sanz

REFLEXIONES

T os ciudadanos creemos que nues- 
-^ tro s  políticos son gentes preparadas 
o por lo menos que poseen un cierto 
grado de conocimiento que influye en 
la mayoría de los casos en el desempe
ño de sus funciones con eficacia y efec
tividad.

o obstante, la realidad nos demues- 
^  tra día a día que no es oro todo lo 

que reluce. Mas todas estas reflexiones 
pueden agravarse si el político de turno 
nos vuelve a sorprender y se destapa 
como uno de los candidatos a esas pe
ladísimas y regañadísimas listas electo
rales.
lV ^ ire n  Vds: el mundo del Derecho 
•̂V'*-sirve para algo, ya que de él de

pende gran parte de nuestra vida y no 
hemos de olvidar que es el encargado 
de regular las relaciones entre los dife
rentes individuos que integran la socie
dad, por lo tanto nadie se puede tomar 
la justicia por su mano y menos obviar 
el derecho, sobre todo si se es un res
ponsable político.
X T  ace pocos días ha caído en mis ma- 
•*--*-nos una resolución de informe del 
concejal de Urbanismo de Torrejón, y 
la verdad es que me resulta difícil com
prender los fundamentos jurídicos que 
han llevado al citado concejal a emitir 
el informe que en cierta forma es con
cluyente.

Urbanismo en Torrejón

A nte una denuncia urbanística for- 
*^m ulada por una comunidad de pro
pietarios de nuestro municipio al citado 
concejal obvia en todo momento cual
quier fundamento jurídico y tolera la si
tuación de ilegalidad, y lo hace confian
do en la palabra “exclusivamente” del 
infractor.

o existe ninguna argumentación ju- 
^  rídica al respecto que permita ava

lar y prorrogar la situación. Por lo tanto

no se restituyen los legítimos derechos 
e intereses de los administrados, y esto 
es “para muestra un botón”.
A unque suponiendo que existiese el 

•^^presupuesto de “Buena Fe” por 
parte del concejal en su resolución, le 
recordaría que lo denunciado es ilegal y 
no hay forma de hacerlo legal en nin
gún momento, ni bajo ningún concepto 
sobre todo si está en tela de juicio los 
derechos de sus administrados frente a 
los de un único particular que, sin em
bargo, ha cometido una ilegalidad ma
nifiesta.

■  Algunas preguntas como 
ciudadanos

^ o s  preguntamos ciertamente si 
^  nuestros políticos están preparados 

los suficientemente, nos preguntamos si 
tendrán asesores para fundamentar sus 
actuaciones.
N 'o s  preguntamos si les interesa mu- 

^  cho defender los legítimos intereses 
de sus administrados.
VTos preguntamos ¿cómo se gestio- 

^  nan nuestros intereses? y nos pre
guntamos también ¿por qué se presen
tan de nuevo a las eleccciones munici
pales en puestos calificados como de 
seguridad o de mantenimiento de “sta
tus” cuando nos están demostrando 
que su gestión deja mucho que desear 
por resultados que no entró en princi
pios?
C e  debería tomar conciencia de estas 
^vulneraciones de legítimos derechos 
y siendo como son de Juzgado de Guar
dia deberían pensarlo muy mucho algu
nos políticos y en segundo lugar nues
tros ciudadanos. “Votar Sí, pero no a 
cualquiera”.
T ^ s  el momento de pensar en la ges- 
-*-'tión de nuestros intereses y votar 
realidad en el municipio e ideología en 
el marco supranacional.
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Mercado Unico de 1993?
C.M.-. Los fondos FE- 

DER lo componen varios ca
pítulos.

Recientemente se le con
cedió a Torrejón una ayuda 
de 85 millones para preser
var el medio ambiente.

Esta cantidad revertirá 
en beneficio de una zona, 
cercana al mercadillo, que 
era un vertedero incontrola
do, de manera que se con
vertirá en un parque público.

Por otra parte, los FE- 
DER han traído consigo pa
ra Torrejón la posibilidad de 
poner en marcha un progra
ma ambicioso de rehabilita
ción de polígonos industria
les, que permitirá crear en 
ellos la infraestructura ade
cuada a las necesidades pro
venientes de la industria mo
derna.

En este proyecto, en con
creto, los FEDER repre
sentan el 30 o 40% del total 
presupuestado, y el 60 o 70 
% corresponde a Ayunta
miento e industriales benefi
ciarios.

I  Plan de Empleo

L.C.H.-.¿Y estos empre
sarios tienen, a su juicio, su
ficiente información de las 
ayudas que pueden solici
tar?

C.M.-. Verdaderamente 
se trata de un tema ajeno a la 
administración local, pero 
cada vez lo es en menor me
dida, y al menos este Ayun
tamiento se está implicando, 
cierto es que en la medida 
de lo posible.

Por vía de ejemplo, el 
próximo día 20 se presentará 
en este Ayuntamiento el 
Plan de Empleo de la Comu
nidad Autónoma de Madrid, 
que prevé una serie de ayu
das de interés para el empre
sario.

La presentación oficial se 
realizará a través de la Mesa 
Zonal en Torrejón, como ca
becera de zona, considera
ción lógica porque poseemos 
el mayor volumen industrial.

Además, el empresario 
que desee acceder a otras 
ayudas para estudios de via
bilidad, en razón de las in
versiones realizadas, etc., po
drá encontrarse con repre
sentantes del IMADE (Insti

tuto Madrileño para el Desa
rrollo) los jueves en el Ayun
tamiento, de manera que se 
le evitará incómodos despla
zamientos.

L.C.H.-. El hecho de que 
la Comunidad madrileña va
ya a instalar dentro de los 
terrenos de la Universidad 
de Alcalá de Henares un 
parque tecnológico, que será 
el primero de este tipo en 
España...

H  Universidad y parque 
tecnológico

C.M.-.... ¿Si va a ir en de
trimento del desarrollo to- 
rrejonero?. No rotundamen
te. Todo aquello que impulse 
la industria en la comarca 
del Henares, proceda de una 
u otra de sus localidades, es 
enormemente positivo.

Primero de todo, supone 
creación de nuevos puestos 
de trabajo, que, a la postre, 
aprovechan a los ciudadanos 
de uno y otro punto del Co
rredor.

■  Medio ambiente

L.C.H.-. ¿Cree armoniza
do el desarrollo económico y 
social de Torrejón con la 
conservación de su medio 
ambiente?

C.M.-. Es verdad que no 
lo ha estado, y ahora lo esta
mos intentando, aun cuando- 
se trata de una tarea poco fá
cil.

L.C.H.- ¿Tiene este 
Ayuntamiento algún plan de 
subvenciones que estimule 
la instalación de empresas 
no contaminantes?. Y, a la 
hora de concederlas licen
cias, ¿se toma en cuenta su 
incidencia en el medio natu
ral?

C.M.- Nos gustaría, pero 
no nos corresponde, puesto 
que las competencias perte
necen a otras instancias ad
ministrativas que tienen asig
nadas partidas aconómicas 
muy importantes para llevar
lo a cabo.

Respecto a la concesión 
de licencias, tomamos en 
cuenta el impacto medio am
biental, sí.

I  Recesión económica

L.C.H.-. ¿La actual rece

sión económica que estamos 
viviendo, produce retrasos 
en materia de infraestructu
ras y acondicionamientos 
urbanos?

C.M.-. Yo, personalmen
te, no estoy de acuerdo con 

ue el momento actual sea 
e recesión.

Lo que sucede es que la 
competitividad cada día que 
transcurre es más fuerte pa
ra todos los agentes comer
ciales e industriales. Así 
pues, ningún retraso.

I  Infraestructuras euro
peas

L.C.H.-. Sin embargo, 
Torrejón sigue demandando 
inversión en obras públicas, 
en infraestructura, etc., por 
lo menos hasta conseguir al
canzar la media europea.

C.M.-. Torrejón de Ar- 
doz, como la mayor parte de 
las ciudades cjue sufrió un 
desarrollo vertiginoso en un 
corto espacio de tiempo, 
arrastraba unas graves defi
ciencias infraestructurales.

En las últimas legislatu
ras ,(como detalle ilustrati
vo), el equipo de gobierno 
socialista ha invertido mayor 
cantidad de dinero en dota
ción de la red de agua que 
en otros muchos apartados, 
que sin duda son más visto
sos y llamativos, como la 
construcción de parques pú
blicos.

La responsabilidad hizo 
que afrontáramos los incon
venientes. El primero, las 
molestias continuas causadas 
a los vecinos a lo largo de los 
últimos años, y, segundo, que 
una vez concluyen las obras 
las ventajas apenas son apre
ciadas, porque el servicio del 
agua corriente se considera 
algo casi natural.

En definitiva, se estable
ce unas actuaciones priorita
rias, en conciencia, y ello 
conlleva dejar un poco de la
do la creación de otras in
fraestructuras.

I  Agua de pozo

L.C.H.-. Lo que está fue
ra de toda duda es que el 
buen funcionamiento de la 
economía local descansa so
bre unas adecuadas infraes
tructuras urbanas.

C.M.-. Sí, y no debe olvi
darse que la industria de To

rrejón cuando se instaló, en 
un porcentaje muy alto, ca
recía de agua corriente lo 
que obligaba al suministro 
por pozos subterráneos.

Por fin, hoy dispone de 
ella, proveniente del Canal 
de Isabel II. Otros pueblos 
de los alrededores se man
tienen todavía en situación 
precaria, porque en su día se 
decidieron por intervencio
nes dirigidas a fines distin
tos.

Creo, sinceramente, que 
la decisión fue acertada por
que la dotación de agua es 
esencial.

Y ahora, nos estamos vol
cando con la rehabilitación 
de polígonos industriales, que 
supone una cantidad supe
rior a los mil millones de pe
setas. Pero en este caso, la 
contribución del empresario 
es necesaria y muy justa.

I  Polígonos posteriores al 
79

L.C.H.-. ¿Se ha creado 
bastante suelo urbano bien 
equipado para empresas?

C.M.-. Sí, pero me refiero 
a los polígonos posteriores al 
año 1979.

Es a partir de esta fecha 
cuando esas zonas se hallan 
bien comunicadas, dotadas 
de servicios de agua, luz, de
sagües, calles, etc, equipa
mientos sociales,etc.

I Deuda con particulares

L.C.H.-. La otra cara de 
la moneda es que la deuda 
del la administración local 
con las empresas construc
toras que contrata está au
mentando, y, quizás, pueda 
suponerlas una serie de pro
blemas de tesorería.

C.M.-. Hay que entender, 
para aclarar este punto, que 
la contabilidad de la admi
nistración local se realiza to
mando como referencia que 
los pagos y gastos constitu
yen una fase diferente que el 
ingreso de las cantidades 
que detalla el presupuesto 
municipal.

Los ingresos se reciben, 
en la parte que afecta al 
grueso del volumen, en el úl
timo trimestre del año, mien
tras que se efectúan gastos

Pasa a página siguiente
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desde el primer momento del 
ejercicio. Y esto a veces pro
voca que determinados pa
gos se difieran.

Pero, en fin, no creo que 
tengamos que dramatizar 
porque una constructora co
bre lo que la corresponde 
dos meses más tarde, porque 
si ello conllevara el riesgo de 
cierre de la misma diría muy 
poco en favor de su solvencia 
y categoría.

I  Dinero para obras en 
marcha

L.C.H.-. ¿El presupuesto 
actual es suficiente para 
atender la obra en marcha y 
la que está pendiente de co
menzarse de acuerdo con los 
planes previstos?

C.M.-. Sí cubre las actua
ciones que hemos previsto, 
aunque si se pudieran sumar 
otras cantidades nunca se
rían mal recibidas.

Pero no debe olvidarse 
ue, en última instancia, el 
¡ñero siempre proviene de 

los mismos, nosotros, los 
contribuyentes.

Y, desde luego, no esta
mos por la labor de incre
mentar las tasas y  los tributos.

I  Suficientes empresas

L.C.H.-.Para concluir 
quería referirme a una ten
dencia que se observa actual
mente, y es que las empresas, 
sobre todo influidas por el 
precio de las oficinas en el 
centro de la ciudad, se están 
desplazando a los nuevos 
parques empresariales. ¿Es 
suficiente el número de polí
gonos existentes en Torre- 
jón?

C.M.-. Creo que sí, y 
pienso que contamos ya con 
el suficiente número de em
presas ubicadas en el térmi
no municipal, y precisamen
te, como consecuencia de es
te hecho, el índice de paro en 
la localidad es bajo.

Entonces, el desafío está 
en mantener todo esto, con
servándolo como merece y, 
sobre todo, evitando el ries
go de que caiga en la desa
tención por estar al cuidado 
de lo que pueda llegar, aun
que no se trate de poner ba
rreras á nada ni a nadie.

Pedro A. Sáez

La Junta Local de Segu
ridad se reunió el pasado 
miércoles en el Salón de Ple- 
nillos del Ayuntamiento de 
Torrejón de Ardoz para ana
lizar la evolución de la con- 
flictividad social existente en 
el barrio de las Fronteras, 
que es producto del tráfico 
de drogas que allí tiene lu
gar.

A la reunión asistió la de
legada del gobierno Ana Tu
tor y la presidenta de la aso
ciación vecinal de la zona,

Carmen Melero, quien al 
término del acto se mostró 
especialmente satisfecha con 
el compromiso adquirido 
por la representante guber
namental de enviar a la loca
lidad siete nuevos agentes 
pertenecientes al cuerpo na
cional de policía, que se su
marían a otros diez pendien
tes de incorporación, con lo 
que se espera conseguir una 
mejora en la acción persecu
toria contra el delito de tráfi
co de estupefacientes.

Por otra parte, el conce
jal delegado de Seguridad 
Ciudadana y Policía Munici
pal, Alberto García Herreiz, 
expuso las directrices básicas 
que su departamento ha es
tablecido para enfrentarse 
con el problema de la droga, 
y que podrían llegar a con
vertirse en un plan de carác
ter más general que afectaría 
incluso a otros municipios li
mítrofes, bajo la coordina
ción de la delegación de go
bierno.

Imagine su comercio

Más de 10,000 m! de superficie comercial organizados en el más completo y moderno CENTRO COMERCIAL, con locales 
desde 30 m2, donde usted puede realizar LA MEJOR INVERSION,

Dotado con todas las instalaciones y servicios que exige una gran superficie comercial (elevadores, escaleras mecánicas, 

sistemas de seguridad,...).

Aparcamiento público con más de 300 plazas al servicio del Centro Comercial.
<*l *

I .V tv ie n d a s  2 ,C e n t r o  c o m e r c ia l 3 ,Z o n a  v e r d e  4 .  Z o n a  d e p o r t iv a

Financia ¡berC aja
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Carlos M uñoz, concejal de Hacienda y Promoción Industrial

"EL PARQUE TECNOLÓGICO DE ALCALÁ 
BENEFICIARÁ A TODO EL CORREDOR"

El día 20 se presentará oficialm ente el Plan de Empleo de la Comunidad de M adrid

Carlos Muñoz, concejal delegado de Hacienda del Ayuntamiento de Torrejón

Carlos Muñoz es el con
cejal de Hacienda y Promo
ción Industrial del Ayunta
miento de Torrejón de Ar- 
doz, y seguirá desempeñando 
tareas de gobierno en la pró
xima corporación de obtener 
mayoría el PSOE en las pró
ximas elecciones municipales.

Carlos Muñoz ha pasado 
de ser el décimo en la lista de 
candidatos de 1987 a segun
do en la actual, detrás del al
calde de la localidad, José Pi
na. Esta escalada de puestos 
constituye el ascenso más es
pectacular de todos los regis
trados.

"Es la mezcla perfecta en
tre el hombre político y el 
técnico eficaz", aseguró a LA 
CRONICA un compañero su
yo de lista.

El hecho de ser uno de 
los miembros que mayor re
levancia adquiere, dentro del 
PSOE, de cara a las próximas 
elecciones municipales, junto 
con el deseo expresado reite
radas veces a esta redacción 
por destacados dirigentes de 
la oposición en el sentido de 
encontrar una mayor infor
mación de la situación econó
mica que vive la localidad, 
nos impulsó a mantener una 
larga entrevista con el conce
jal delegado de Hacienda.

I  Escasez de terreno

LA CRONICA DEL HE
NARES.- ¿Hay buenas expec
tativas respecto a que aquí se 
instalen grandes empresas?

CARLOS MUÑOZ.- En 
realidad, Torrejón ya cuenta 
en estos momentos con gran
des compañías, refiriéndome 
con este concepto a empresas 
de enorme magnitud que 
ocupan muchos metros cua
drados de superficie.

Por esta razón creo que 
no va a ser tarea fácil que 
otras nuevas se incorporen a 
la localidad porque apenas 
queda terreno disponible, pe
se a que es cierto que aun 
resta ¿na pequeña parte del 
pueblo por desarrollar.

La verdad es que Torre
jón de Ardoz se encuentra, 
en el momento presente, muy 
desarrollado. Un dato aclara
torio en este sentido: Desde 
este municipio hasta Alcalá 
de Henares radica casi el 50 
% del total de la industria 
perteneciente al Corredor 
del Henares.

En realidad, pensamos 
que actualmente es más posi
tivo encontrar la forma de 
que las empresas sitas en la 
localidad arraiguen.

L. C. H.-. Dentro de este 
mismo orden de cosas, ¿se 
potencia desde el Ayunta
miento a algún sector espe
cialmente?

C. M.-. Sí... Torrejón 
cuenta con importantes em
presas que investigan y desa
rrollan productos de alta tec
nología, predominando aque
lla aplicada al sector metalúr
gico y eléctrico. Y respecto a 
ese primer sector puede de
cirse que poseemos uno cen
tros de los más potentes de

España.
Que duda cabe que el de

sarrollo del campo tecnológi
co dentro del término muni
cipal es una aspiración de 
cualquier administración lo
cal, autonómica o central.

I  Fresadores

L.C.H.-. El nuevo Centro 
de Enseñanza No Reglada en 
proyecto, ¿se ha considerado 
como un aspecto imprescin
dible para la innovación em
presarial?

C.M.-. Es cierto de todo 
punto que puede prestar un 
servicio muy estimable a la 
innovación. Sin embargo, de
be quedar claro que la for
mación que se imparta recae
rá sobre el colectivo de traba
jadores, a diferencia de las 
tradicionales escuelas de for
mación, exclusivamente diri
gidas a los jóvenes.

El nuevo Centro atenderá 
al reciclaje y a la cualificación 
de las personas ya ocupadas,

de manera principal. No po
demos vivir de espaldas al re
to de la especialización.

Pero, por otra parte, el 
Centro no dejará de lado las 
exigencias impuestas por el 
mercado laboral. Por ejem
plo, Torrejón demanda conti
nuamente personal fresador, y 
esta, como tantas otras nece
sidades, se verán atendidas 
desde el propio Centro, que 
actuará consecuentemente. 
Además, sondeará el merca
do de trabajo para anticipar
se a las exigencias que esta
blezca para el futuro inme
diato.

I  85 millones de pesetas

L.C.H.-. ¿La participa
ción en el FEDER (Fondo 
Europeo para el Desarrollo 
Regional) para financiar in
versiones productivas, son 
ayudas suficientes con vistas 
a la entrada en vigor del

Pasa a la página siguiente
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Se fusionará con la Caja de Cuenca y Ciudad Real

LA CAJA DE AHORROS DE GUADALAJARA 
DESAPARECE PARA FUSIONARSE

La Caja de Guadalajara podría haber seguido sola sin problema
Después de que los Consejos de Ad

ministración de las Cajas de Cuenca y 
Ciudad Real y de la Caja de Guadalaja
ra hayan decidido poner en marcha el 
proceso de fusión de dichas entidades; 
se puede decir que la Caja de Ahorros 
Provincial de Guadalajara está a poco 
meses de su desaparición.

Por ahora no hay nada decidido y 
habrá que negociar cada uno de los pa
sos a dar desde el nombre de la nueva 
entidad a, por ejemplo, el lugar donde 
se ubicará la sede central. Sin embargo, 
dado que la aportación en recursos de 
la Caja de Cuenca y Ciudad Real se 
aproxima a los ciento veinticuatro millo
nes de pesetas y los de Guadalajara a 
35.000 parece claro quien tendrá "la voz 
cantante".

La Caja de Cuenca y Ciudad Real es 
la más antigua de las radicadas en Casti
lla La Mancha. Se fundó en 1.944 en 
Cuenca. En 1.982 pasó a su actual ca
rácter biprovincial. Dispone de ciento 
cuarenta y seis oficinas en la región, cin
co en Valencia y una en Madrid. En el 
pasado ejercicio obtuvo unos beneficios 
de 1.803 millones de pesetas. La Caja de 
Guadalajara aporta unos 220 empleados 
y además son pocas las coincidencias de 
oficinas entre ambas entidades; tan sólo 
en Guadalajara, Sacedón, Cifuentes o 
Pastrana se dan estas duplicidades que, 
sin embargo, no serán ningún problema.

A pesar del secreto con el que se 
han llevado las negociaciones a nadie se 
le oculta que para que esto se haya pro
ducido ha tenido que haber un acuerdo 
político en el que habrían participado 
tanto PP como PSOE ya que no olvide
mos que ha de ser la Junta de Comuni
dades quien "bendiga" la fusión.

Otra cuestión es lo mal que la fusión 
hay podido sentar a otras entidades co
mo pueden ser las Cajas de Albacete y 
Toledo o la propia Iber Caja que ya in- 

v. tentaron la fusión con las institución al- 
carreña encontrando el total rechazo de 
su dirigentes; especialmente del presi
dente Juan José Aldana que, ahora ha 
sido uno de los artificies de la nueva si
tuación.

I  El presidente justifica la celeridad
y el secreto de la operación

Para Juan José Aldana, presidente 
de la Caja de Ahorros Provincial, que 
termina su mandato en julio y que ha 
manifestado no seguir en la entidad (en 
la nueva, por supuesto), nada mas que

el tiempo necesario para que todo que
de aclarado.

La justificación del secreto con el 
que se han llevado a cabo las negocia
ciones o lo rápido que se han hecho es: 
"ha sido la única forma de evitar lo que 
se está produciendo ahora después de 
hecho (Aldana se refiere a las asam
bleas de trabajadores y a las inforacio
nes en prensa y radio)".

"Además, porque la situación no se 
clarificó hasta un poco antes de convo
car a los Consejos de Administración", 
dijo.

"El porqué se adopta esta solución 
cuando siempre se ha dicho que la Caja 
de Guadalajara puede seguir por sí so

la... pues yo sigo pensando que puede 
seguir sola, dos, tres años, sin ningún ti
po de problemas".

"Pero que tiene que fusionarse pare
ce algo obvio de cara al futuro y, por 
tanto, es mejor fusionarse cuando se es
tá bien de salud que podemos negociar 
con mejores condiciones para la provin
cia y para los empleados".

Por otra parte, Aldana ha explicado 
que aún no hay nada firmado y que todo 
es negociable desde la sede central has
ta el nombre: "lo que no vamos a hacer 
es comenzar cediendo nada antes de 
empezar".

Pasa a la página siguiente

Edificio de la Caja de Ahorro Provincial de Guadalajara
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Aclaró, por otra parte 
que la petición de fusión ha
bía partido de la Caja de 
Cuenca y Ciudad Real.

I  Reacción de los trabaja
dores

Una vez conocida la reu
nión del Consejo de Admi
nistración los trabajadores se 
reunieron en asamblea y 
acordaron:

1) Manifestar nuestro re
chazo con el proceso y condi
ciones de esta fusión, en base 
a su total desacuerdo con el 
procedimiento, precipitación 
y desinformación a todos los 
niveles con que se ha llevado 
a cabo la iniciativa.

2) Manifestar una postura 
favorable a la política de fu
siones entre entidades de 
ahorro, siempre que se ga- 
rantizen los siguientes aspec
tos sobre cualquier proceso 
de fusión que se emprenda:

-Que se demuestre, con 
datos objetivos, la viabilidad 
económica del proyecto y 
que el mismo se realize en 
condiciones de igualdad en
tre Cajas.

-Que se garantize el man
tenimiento de todos los pues
tos de trabajo.

-Que se asegure la equi- 
pación absoluta de las condi
ciones laborales, económicas 
y sociales de ais distintas Ca
jas, al nivel más alto existente 
en las mismas.

-Que no existiera ningún 
tipo de movilidad geográfica 
ni funcional.

-Que existe repre
sentación y control del pro
ceso por parte de los repre
sentantes de los trabajadores.

-Pedir al presidente de la 
entidad que acceda a convo
car una asamblea de perso
nal en la que explique los 
motivos de la fusión.

-Convocar una nueva 
asamblea de trabajadores, 
anterior a la asamblea gene
ral extraordinaria de la pro
pia Caja, ya que los primeros 
pasos respecto a la fusión pa
recen que son precipitados y 
anómalos, lo que produce 
desconfianza y temor de la 
asamblea general de Caja pu
diera estar tan desinformada 
como lo estaba el Consejo de 
Administración cuando se le 
dió a conocer la propuesta 
de fusión."

F.G.

El pleno del Ayuntamiento aprobó el proyecto

EL RIO HENARES PODRIA SER 
NAVEGABLE A SU PASO POR LA 

CIUDAD DE GUADALAJARA
La apertura urgente de la presa de Beleña provocó su subida

El último pleno celebra
do en el Ayuntamiento de 
Guadalajara aprobó un viejo 
proyecto tendente a con
vertir el río Henares y sus 
entornos a su paso por la ca
pital alcarreña en zona de 
esparcimiento.

Se trata de la construc
ción de un dique de 160 me
tros de largo, en el cauce del 
río Henares junto al Polígo
no del Balconcillo.

H asta el conocido 
puente árabe

Con esa presa se conse
guiría que el agua subiera 
con un remanso que llegaría 
hasta el puente árabe y que 
podría ser regulado.

Evidentemente habría 
que construir unos muros 
que no permitieran la salida 
del agua a las zonas adya
centes más bajas como pue
da ser el barrio de los Ma
nantiales.

En esos diques laterales 
se crearían una especie de 
paseos marítimos para pea
tones.

La idea es que se forme 
un pequeño pantano que 
posibilite, incluso, la presen
cia de pequeñas embarca
ciones o algo que se viene 
diciendo desde hace muchos 
años como es la presencia 
continua de aves acuáticaas 
como pueden ser patos.

EL problem a de los 
residuos en los ríos

Uno de los inconvenien
tes para que estas aguas se 
mantuvieran en buenas con
diciones ecológicas es qué 
hacer con los residuos pro
venientes de la margen de
recha del río.

Los detritus que llegan

del Barrio de la Estación, 
Marchámalo, el Polígono 
del Henares o Los Manan
tiales y para ello se aprove
charía el interior de la cita
da presa por donde discurri
rá una tubería que podría 
llevar estas aguas residuales 
hasta la depuradora ue está 
situada más abajo del futuro 
embalse.

Se trata, de todos modos, 
de un primer paso en un 
proyecto que tiene un coste 
de más de 700 millones de 
ptas. y que habrá que pasar 
por diferentes trámites polí
ticos y burocráticos hasta 

ue se pueda hacer reali
ad.

Crecida inusual de las 
aguas del H enares

A raíz de los deshielos 
como consecuencia de la su
bida de las temperaturas en 
los últimos días, así como 
por las lluvias caídas en es
tas últimas fechas, el embal
se de Beleña ha registrado 
una subida en su nivel.

Previniendo la 
avalancha de agua

Este hecho provocó que 
la Confederación Hidrográ
fica del Tajo determinara en 
la tarde del día 6 abrir las 
compuertas de la presa para 
controlar una posible ava
lancha de agua entre las 
partes del Instituto Nacional 
de Meteorología.

La presa cuya capacidad 
es de 51 hectómetros cúbi
cos alcanzó ensu hora punta 
los 46 Hm3.

En ese instante el agua 
ue aportaba el Sorbe era 
e 55 a 60 metros cúbicos 

por segundo, mientras que 
el agua que se desembalsaba

era de 60 a 65 metros cúbi 
eos por segundo.

Protección Civil

Ante esa situación se 
alertaron los servicios de 
Protección Civil y de la 
Guardia Civil para prevenir 
cualquier accidente en la zo
na y más concretamente en 
la parte alta de la presa, 
donde el agua quedaba a un 
metro aproximadamente de 
la carretera que une las lo
calidades con Tamajón y 
Cogolludo.

La G uard ia  Civil 
acudió

En las inmediaciones se 
colocaron varias patrullas 
de la Guardia Civil por si 
hubiese sido necesario el 
corte de la mencionada ca
rretera.

Con la bajada del nivel y 
la remisión de las lluvias 
fueron retiradas las patru
llas de la Guardia Civil, aun
que se viene manteniendo 
una vigilancia regular.

A pertura de la presa 
de Beleña

Esa apertura urgente de 
la presa de Beleña ha sido la 
causante de que el río He
nares subiera su nivel de 
aguas de manera tan espec
tacular, una vez que llegaron 
a su cauce las provenientes 
del río Sorbe.

Nivel que, de todos mo
dos, no supone ningún peli
gro pero que contrasta con 
la situaciósn habitual del río, 
que viene a ser, por lo gene
ral, de poco caudal.
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Cuando cumple su décimo aniversario

Este año la Feria Regional Apícola, 
que se celebra en Pastrana, cumple su 
décimo aniversario y con ese motivo se 
han introducido algunso cambios im
portantes con vistas a nuevas ediciones.

Uno de los acuerdos adoptados en 
la reunión mantenida por el Patronato 
de la Feria y el Comité Ejecutivo es que 
a partir de este año en cada feria se

Íiresentará el cartel anunciador de la 
eria del año siguiente.

A partir de ahora el concurso será 
en los primeros meses del año y no al fi
nal como hasta ahora. Por ejemplo, ya 
se ha abierto el plazo para el cartel 
anunciador de la Feria de 1.992 que fi
nalizará el 30 de este mes y que tiene un 
premio de 250.000 pesetas.

Se quiere, por otra parte, dar un 
cambio de imagen al recinto ferial. 
Hasta ahora se había mantenido un tipo 
de estructura de "stand" permanente y 
este año se quiere dar ua imagen distin
ta utilizando materiales más modernos 
y jugando más con el espacio puesto 
que el recinto es, en algunas de sus zo
nas, muy reducido.

Para ello, se tienen ya preparados 
"stands" de diseño moderno en los que 
estarán instalados, por ejemplo, el Pa
tronato de la Feria, la Consejería de 
Agricultura, Diputación Provincial, Ca
ja de Ahorros Provincial y alguna em
presa.

Por lo que se refiere a las conferen
cias girarán sobre dos temas básicos: la 
técnica de la cría de reinas y la situa
ción del sector tanto en la Comunidad 
Económica Europea como la situación 
de las negociaciones entre los repre
sentantes de apicultores españoles y la 
comisión de la CEE. Según el gerente 
de la Feria, José Luis Herguedas: "esto 
puede ser muy importante porque a 
partir, a lo mejor, del año que viene es
te sector que estaba sin ayuda específi
ca por parte de la CEE puede llegar a 
disfrutar de ayudas económicas al igual 
que otros sectores".

I  I Encuentro Iberoamericano de 
asociaciones de apicultores

En este apartado de conferencias, 
se ha introducido también un tema que 
está interesando mucho en los últimos 
años y que es la apicultura biológica. 
Este año por primera vez en la Feria y 
en España se tratará este tema.

Por supuesto, mención aparte ten
drán los trabajos que ha hecho el Cen
tro Regional Apícola de Marchámalo 
de cara a la denominación de origen de

la miel de la Alearria.
A juicio de los organizadores, qui

zás lo más importante para la Feria de 
este año, aparte de las transacciones 
económicas propias de una organiza
ción de estas características, es que se 
va a celebrar el primer Encuentro Ibe
roamericano de Asociaciones de Api
cultores.

José Luis Herguedas: "A España 
van a venir representantes de casi todos 
los países iberoamericanos para cele
brar una jornada de trabajo durante la 
Feria y después seguirán haciendo una 
serie de visitas técnicas por la provincia 
y la región. En estos momentos están 
confirmados representantes de Uru
guay, Chile, Argentina y Brasil y se está 
en comunicación con Venezuela, Nica
ragua, Cuba y Méjico. El programa de 
trabajo de este encuentro se basará en 
dos cosas: el tema económico y el técni
co."

"Desde el punto de vista económico

se va a hacer un análisis de la situación 
del sector de cada país y un análisis de 
la producción y comercio de los pro
ductos apícolas dentro del conjunto 
americano, del conjunto mundial y 
América-Europa. Y desde el punto de 
vista técnico se estudiarán las técnicas 
de producción de cada uno de estos 
países y la sanidad apícola y sobre todo 
medias que se están utilizando en los 
distintos países para controlar cuales 
son las enfermedades que más afectan 
a la explotación apícola".

"El ideal es que estos encuentros 
iberoamericanos se puedan institucio
nalizar dentro de la Feria. La primera 
idea que tenemos es que este año se ce
lebra en España, el año que viene sea 
en América y al año siguiente, si se ce
lebra en España, el salto sería tanto 
cualitativo como cuantitativo y este ter
cer encuentro se haría en Grupo Ibe- 
roamercia-España con el Mercado Co
mún Europeo".

LA FERIA APICOLA DE PASTRANA ACOMETE 
IMPORTANTES NOVEDADES
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FÚTBOL

NUEVO DESCALABRO DEL ALCALÁ QUE 
VOLVIÓ A PERDER CON EL LUGO EN EL VAL

lucenses, al despejar el balón 
en la misma línea de gol a ti
ro de Miguel Soro. En el mi
nuto 42, jugada trenzada por 
el único atacante gallego, So
ro aue centra a Carolo y que 
la defensa alcalaína despeja 
con apuros a córner.

Con empate a cero, se 
terminó este primer tiempo 
aburrido y tedioso, con un 
Alcalá inoperante en la van
guardia y que en defensa se 
mostró algo titubeante.

El Lugo aprovechó su 
ocasión

Esta segunda parte fue 
un calco de lo ocurrido en la 
primera, con un claro domi
nio del centrocampismo y 
del juego horizontal, sin oca

Campo: Municipal del Val. 250 espectadores.
Domingo 10 de marzo. 11,45 horas. Vigesimooctava jo r
nada de las 2a B Grupo I.
Resultado: Alcalá 0 Lugo 1
Alcalá: Higes, Vidal, Quique, Moya, Flores, Pedrito, Lo- 
lo (Francis), Juan Carlos (Valí), Arturo, Díaz y Coba* 
lies.
Lugo: Domínguez, Cayetano, Alvite, José Angel, Modes
to, Montoto (Castro), Carolo, Miguel Soro (Toño), Javi, 
Medina y Cacharrón.
Arbitro: Torija Arroyo. Colegio Castellano-Manchego.

Es triste presenciar en 
estos momentos un partido 
en el Municipal El Val, no 
sólo por el penoso juego re
alizado por los alcalaínos, si
no por el escasísimo número 
de espectadores que allí se 
dan cita; contra el Lugo no 
hubo más de doscientos cin
cuenta personas presencian
do un deporable partido.

Como ya es costumbre, el 
Alcalá volvió a perder, esta 
vez en su feudo, por lo cual 
ya suma quince negativos y 
sólo trece puntos, lo que le 
hace hundirse un poquito 
más en la tabla clasificatoria.

Ya es rutina, llevarse los 
puntos y los positivos del Es
tadio Municipal El Val.

El Alcalá salió al campo 
a que no le goleasen (cosa 
que sucedió frente al Avila y 
Endesa As Pontes), sólo 
contó con un punta, el ariete 
Arturo y con demasiados 
hombres en el centro del
campo.

En el minuto 6, Montoto 
abandonó el campo por un 
golpe en la pierna derecha, 
siendo sustituido diez minu
tos más tarde por Castro.

El Lugo siempre fue un 
equipo ordenado en el cam
po, con una defensa bien or
ganizada y un centro del 
campo demasiado poblado, 
sólo dejó en el ataque a Mi
guel Soro. Por tanto, era im
posible presenciar un buen 
partido, ya que las medidas 
defensivas de los dos equi
pos fueron tales que no deja
ron opción a la creatividad 
atacante.

En el minuto 29, Quique 
realizó un claro penalty so
bre Carolo que el árbitro no 
señaló. Dos minutos más tar
de, Lolo salvó una oportuni
dad clarísima de gol para los El equipo del Alcalá está resignado con la derrota

siones claras para los dos 
conjuntos.

Segura sacó a un delante
ro más, Vali que sustituyó a 
Juan Carlos y adelantó a Co- 
balles, aunque esto no mejo
rase el juego ofensivo de los 
complutenses.

En el minuto 8, y como 
un presagio, llegó el gol del 
Lugo: a la salida de un cor
ner, el balón llega a Miguel 
Soro que sin problemas de 
marca, bate sin remisión a 
Higes.

Los espectadores alcalaí
nos sabían que tarde o tem
prano el gol del Lugo llega
ría y así fue.

El Alcalá se mostró ner
vioso a lo largo de todo el 
encuentro.

Como muestra de la im
potencia del Alcalá, Higes 
tuvo que salir a la desespera
da de su área y tocó el balón 
con la mano, por lo que se le 
amonestó con tarjeta amari
lla.

Terminó el partido con el 
0-1 favorable para los lucen
ses, éstos tampoco hicieron 
un gran partido, pero sí su
pieron aprovechar sus pocas 
oportunidades y se llevaron 
dos positivos importantes 
para ellos y optar por estar 
en los puestos de play off.

H  El Alcalá está resignado 
a la derrota, juegan sin 
convicción, convencidos 
de que son los farolillos 
rojos y que es fácil ven
cerles sin demasiado tra- 
bajo.

■  El Lugo lo supo y ganó 
sin demasiado trabajo. 
El Alcalá salió a la de
fensiva para que no le 
goleasen olvidándose de 
crear un juego agradable 
para los pocos especta- 
dore que se dieron cita 
en El Val.

I  Comentario aparte dire
mos que la tan esperada 
asamblea extraordina
ria de socios, se celebra
rá el día 22 de este mes, 
en el Centro de Salud si
to en la calle Santiago, la 
primera convocatoria 
será a las 20,00 horas de 
la tarde y la segunda a 
las 20,30 horas, media 
hora después.

I  El único punto del día 
(si no hay cambios de úl
tima hora) será la situa
ción actual de la sede 
social de la RSD Alcalá 
y la relación actual de 
sus condueños

Luis Cambil
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BALONCESTO

UN BRILLANTE PARTIDO, UN SOBERBIO 
SEGUNDO TIEMPO, Y EL CAJAMADRID GANÓ

Cancha: Pabellón Ruiz de Velasco. 400 espectadores. 
Sábado 9 de marzo. Ultima jornada de esta primera fase 
de la Primera División de Baloncesto. 19,30 horas. 
Resultado: Cajamadrid 72 (34) Lagisa Gijón 67 (38) 
Cajamadrid: Bernal (6), Coleman (13), Vidal (6), Martín 
(1), González (15), Herreras (5), Gil (11), Criado (15) y 
Paraíso.
Lagisa Gijón: Raúl López (12), Fernández (8), Campoa- 
mor (5), Serra (3), Perry (28), Astarloa (5), Moro, López 
Corcuera (2) y Yarza (4).
Arbitros: Pilar Landeira y Berlanga. Bien. Destacar la la
bor del árbitro principal, siendo la única mujer que es ár
bitro internacional pero paradójicamente no es árbitro
ACB.

Un partido en el cual to
das las motivaciones partían 
del cuadro visitante, el Lagi
sa ya que si ganaban este 
partido se colocarían entre 
los ocho primeros, sin em
bargo el Cajamadrid ahogó 
las esperanzas asturianas.

Este partido sirvió para el 
reencuentro de dos viejos co
nocidos: Vicente Gil, el base 
sempiterno del Estudiantes y 
Paco Garrido entrenador va
rios años del cuadro estu
diantil, ahora en dos equipos 
completamente diferentes.

Igualdad y diferencia

Los primeros minutos 
fueron de neta igualdad, 
aunque el Lagisa siempre es
tuvo por delante en el marca
dor aunque con diferencias 
muy cortas, ayudados por un 
Perry efectivo de cara al aro 
contrario.

A falta de 9T5” el Lagisa 
ganaba de ocho puntos: 10- 
18 y Criado cometió su terce
ra falta.

Gil salió a la cancha de
mostrando su valía y su vete- 
ranía, lesionándose en el mi
nuto 10 en un fuerte golpe en 
la rodilla derecha en una cla
ra falta de ataque cometida 
por el mismo.

El cuadro cajista con 
Criado y Paraíso mantuvo el 
tipo y no se alejó en el mar
cador.

A falta de 5’30”el Caja
madrid consiguió ponerse a 2 
puntos: 24- 26.

A falta de 2’30” el Caja
madrid consigue el empate

gracias a una canasta de Co
leman.

Con una canasta poste
rior de González el Cajama
drid se puso por delante por 
primera vez en el marcador.

Al final el Cajamadrid logró 
una ventaja mínima de un só
lo punto: 34-33.

Esta segunda parte fue 
un toma y daca por parte de 
los dos equipos, aunque aho
ra el Cajamadrid tomó la ini
ciativa y no la dejó hasta el 
final del encuentro.

Las diferencias alcanza
das por los de Tirso Lorcnte 
fueron minadas por los de 
Paco Garrido.

Los hombres fundamen
tales del Cajamadrid Martín, 
Bernal y Coleman no estu
vieron a la altura de las cir
cunstancias y fueron Criado, 
González y Gil los que saca
ron el equipo adelante.

El cuadro asturiano se ju

gaba mucho en este encuen
tro, realizando una fuerte

Íiresión a los hombres alca- 
aínos después de canasta.

La sangre fría de los aho
rradores hizo posible que las 
distancias se mantuvieran y 
se llegara hasta el final del 
encuentro con una ventaja de 
5 puntos: 72-67. Resaltar la 
buena defensa del equipo al- 
calaíno que sólo endosó 67 
puntos.

H  Coleman que siempre ha 
sido el mejor hombre del 
Cajamadrid sólo consi
guió la exigua cifra de 13 
puntos, aunque en de
fensa estuviera acertado.

H  Destacar la confianza de 
Tirso Lorente al junior 
Paraíso que lo está ha
ciendo bastante bien y la 
buena dirección del ve
terano Vicente Gil que 
supo controlar bien el 
balón en momentos de 
presión por parte de los 
jugadores asturianos.

I  Este próximo sábado se 
jugará la segunda fase 
de la liga, el Cajamadrid 
está encuadrado en un 
grupo de cuatro equi
pos: Gran Canaria,
Monte Huelva, Guadala
jara y Cajamadrid.

I  Un difícil y peliagudo 
grupo con equipos de 
gran categoría, desta
cando el duelo vecinal 
contra el Guadalajara, 
siendo el primer choque 
este sábado 16 en can
cha alcarreña.

I  Los demás grupos serán 
formados así: Grupo A- 
2: Lliria, Prohaci Mallor
ca, Loyola 91 y Andorra. 
Grupo B-l: Cajabadajoz, 
Proeximca Cartagena, 
Lagisa y Hospitalet. 
Grupo B-2: Santa Colo
ma, Azuqueca, Digsa 
Loja y Tenerife. Serán 
de ida y vuelta.

Luis Cambil
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BALONMANO

EL CAJA, SUPERIOR DESDE EL PRINCIPIO
Cancha: Pabellón Ipurúa. Mil espectadores.
Sábado 9 de marzo. Sexta jornada de la División de Honor 
en el grupo A-l.
Resultado: Xerox Arrate 16 (7) Cajamadrid 24 (11)
Xerox Arrate: Buligan, Pertíñez (1 de p.), Juanín (2), Ru- 
llán (5), Martín (4), Salcedo (3), Cíe (1), Uriarte, Miguel 
Angel, Alemán, Fernando y Juanma.
Cajamadrid: Manolo, Pradas (3,1 de p.), Gómez, Reino (2), 
Alberto García (2), Puzovic (11, 4 de p.), Márquez (3), Ele- 
zovic (1, Cruz (2) y  Vidal.
Arbitros: Srta. Fernández y  Bretón. Bien. Excluyeron a Mi
guel Angel, Alemán, Fernando, Juanma, Reino, Gómez, Pu
zovic (2) y Pradas.

El Cajamadrid logró una 
victoria clara y justa frente al 
Xerox Arrate aue poco pudo 
hacer, frente a la máquina ca
jista tanto en defensa como 
en ataque desbaratando to
das las posibilidades del cua
dro norteño.

Desde el principio, el Ca
jamadrid logró una ventaja 
inicial de 0- 2, ventaja que no 
dejaría en todo el partido. El 
Xerox erró tres ataques con
secutivos gracias a la labor 
del guardameta Manolo. 
Fue sustituido por Uriarte 
que cuajó una buena actua
ción.

Como muestra de la inefi
cacia local, el Xerox sólo con
siguió 3 goles en 20 minutos, 
llegándose a tener una dife
rencia de 5 goles: 3-8.

En este segundo tiempo el 
Cajamadrid desarboló aún 
más el cuadro eibarrense, con 
Manolo y Puzovic como las 
claves del éxito. En el minuto 
10 el Cajamadrid ganaba de 6 
goles: 10-16 con una fuerte 
defensa 6-0 y con rápidos 
contragolpes que llegaban fá
cilmente a la meta de Uriarte.

La máxima diferencia al
canzada por el Cajamadrid 
fue de 8 goles: 12-20 en el mi

nuto 20. Desde estos instan
tes los cajistas se relajaron y 
se tomaron el partido con 
cierta tranquilidad, aunque 
no perdieron las ventajas cla
ras en el marcador.

Al final, el Cajamadrid lo
gró una merecida y clara vic
toria por 8 goles: 16-24 y con 
un Xerox que nunca pudo ha
cer frente a las embestidas 
del Cajamadrid que dominó 
desde el minuto inicial hasta 
el final del partido.

B  El Cajamadrid consiguió 
desarbolar el caracterís
tico juego del Xerox, que 
se basa en su fuerte de
fensa y con un ataque es
tático que llega a mo
mentos a rozar la pasivi
dad, gracias a la labor en 
ataque de Puzovic que 
hizo que se sentara el 
portero internacional 
Buligan y en defensa gra
cias a Manolo que paró 
todo o casi todo.

I Con esta victoria, el Ca

jamadrid se sitúa a dos 
puntos del primer clasifi
cado que es el Teka y 
con claras aspiraciones 
de optar todavía por el tí
tulo. Aunque todavía le 
quedan envites fuertes, 
como puede ser el de es
te sábado frente al temi
ble y temido Atlético de 
Madrid

I Se han encontrado ya en 
tres partidos cajistas y at
léticos, con saldo favora
ble para los segundos. El 
Cajamadrid logró batir 
por 24-21 al Atlético de 
Madrid en partido de ida 
y luego fue vapuleado en 
el partido de vuelta en el 
Magariños. El tercer en
cuentro se disputó en 
Valencia en la Copa del 
Rey y que ganó sin pro
blemas el Atlético de 
Madrid que desbordó a 
los de Bárcenas en el se
gundo tiempo.

FUTBOL 2* DIVISION B/GRUPQ I BALONCESTO. 1; DIVISION BALONMANO Division de Honor/1

Langreo 0. Madrid ? 
Ponferradina 1. Vetusta 1 
Palencia 0. Cambados 0 
Leganés 1. Compostela 1 
ALCALÁ 0. Lugo I 
Móstoles 0. Endesa i 
Pontevedra 1. Leonesa I 
Sporting AL 2. Avila 1 
AL M adrid 0. Pegaso 3

Andorra 96, Mallorca74 
Lliria84, C^jabadqjoz 71 
Ilospitalet 66. Guadalqjara 67 
Cajamadrid 72. Lagisa 67 
Loyola 79. Gran Canaria 60 
M. Huelva 89, Tenerife 93 
Digsa 84. Cartagena 83 
Azuqueca 66. Santa Coloma69

Xerox 16. Cajamadrid 24 
AL Madrid28. Avidesa 20 
TeKa 29 Cacaolat 29 
Barcelona 20. Elorriaga 17 
ILAlacart 20. Mepamsa24

J G F C P
J G P E F C P

G ran  Canaria 30 22 2235 2014 52

T e ka 6 5 0 0 117 104 10
A ndorra 30 18 2426 2295 48

M allorca 30 17 2508 2391 48
Elorriaga 6 4 1 0 121 104 10

G U A D A LA JA R A 30 17 2247 2160 48

A t. M a d rid 6 3 1 1 100 95 9C A J A M A D R ID 30 17 2254 2177 48

L liria 30 17 2229 2223 48
Barcelona 6 3 0 2 124 115 8

Loyola 30 16 2325 2281 47

C A J A M A D R ID 6 3 0 2 119 123 8M . Huelva 30 15 2362 2290 45

Cajabadajoz 30 15 2314 2323 45
Avidesa 6 2 1 2 116 108 5

Lagisa 30 15 2356 2376 45

M epam sa 6 1 1 3 107 111 4Santa Colonia 30 11 2203 2238 42

T enerife 30 11 2291 2430 45

Cacaolat 6 1 0 4 109 124 3
H ospitalet 30 11 2189 2329 45

Cartagena 30 10 2246 2332 35 Aiacant 6 1 0 4 126 133 3

Digsa 30 10 2350 2491 35

Xesorx A rra te 6 0 0 5 93 115 0
A Z U Q U E C A 30 10 2231 2416 40

J G E P F C Ptos

Real M adrid 28 14 9 4 32 21 38 +  9

Lugo 28 13 9 5 30 16 37 +  9

Compostela 28 14 6 7 35 23 35 +  7

Getafe 28 11 9 6 34 17 3 1 + 7

Endesa 28 9 13 5 31 24 31 +  1

Palencia 28 7 16 4 24 16 3 1 + 3

Orense 28 9 12 6 25 18 3 1 + 3

Avila 28 11 7 8 33 22 3 0 + 4

Leganés 28 10 9 8 36 30 30

Sporting A t 28 7 15 5 24 19 30 +  2

A t. M adrid 28 8 12 7 35 36 29 +  3

Leonesa 28 8 12 7 29 31 29 +  3

Vetusta 28 11 5 1 33 34 28

Cambados 28 8 7 12 18 21 24-4

Pontevedra 28 6 11 10 20 7 2 4 4

Ponferradina 28 7 9 11 21 30 2 4 4

Pegaso 28 5 11 11 21 29 22-6

Móstoles 28 3 14 10 18 38 21-7

Langreo ' 28 5 7 15 15 39 18-12

A LC A LA 28 4 5 18 18 41 13-15
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Entre los días 25 y 31 de marzo en Alcalá de Henares

V- EDICIÓN DEL TORNEO DE FÚTBOL
Por quinto año consecuti

vo, el club deportivo Avance 
organiza este singular torneo 

ue lleva el nombre del fuñ
ador del equipo, ya falleci

do Felipe de Lucas.
Hombre que era más co

nocido como "El Pipe", todo 
un símbolo del fútbol modes
to en Alcalá.

El C.D. Avance fue fun
dado en 1.947, y la máxima 
categoría cosechada fue la 
Primera Regional. Actual
mente milita en la 2a Regio
nal, aunque su objetivo fun
damental es la de promocio- 
nar su Escuela de Fútbol y 
conseguir así un buen vivero 
de futbolistas.

Precisamente de este 
equipo, procede el actual 
portero del Burgos, Antonio, 
que anteriormente militó en 
el Parla, Valencia y Huelva. 
Actualmente dirige la escue
la de fútbol, el hijo de Felipe 
de Lucas, Pablo de Lucas y 
bajo su mando se encuentran

la friolera de quinientos ju
gadores: 300 jugadores en 
iniciación y 200 en perfeccio
namiento y una treintena de 
monitores.

Este club repartió el se
gundo premio de la Lotería 
Nacional de Navidad hace 
tres años, sin embargo el 
club como tal no se quedó 
con ninguna papeleta, por lo 
que su financiación se debe a 
los cuotas que deben pagar 
los jugadores de la Escuela y 
algún que otro donativo de 
los agraciados en la Lotería.

Quinta edición

Mencionar, que este Tor
neo ha llegado a ser en su 
tercera edición internacio
nal, con la participación de 
equipos procedentes de 
Francia e Italia. En esta 
quinta edición sólo será na
cional y vendrán equipos de

Santander, Ibiza, Barcelona, 
Madrid y de la comarca de 
Alcalá de Henares.

Además de la disputa de 
partidos de fútbol, habrá 
otros actos paralelos como 
son las charlas coloquios, 
conferencias, exposiciones, 
aunque siempre como refer
encia el tema del balonpie. 
Los chavales de los equipos 
que proceden de fuera, con
vivirán en las casas de los ju
gadores del club Avance. En 
junio los jugadores del club 
alcalaíno devolverán la visita 
a los torneos que organizan 
alguno de estos equipos que 
disputan este torneo.

Este torneo tiene las si
guientes categorías: alevín, 
infantil, cadete, juvenil y afi
cionado. En la categoría ale
vín jugarán los clubs: Ban- 
sander (Santander), Rayo 
Vallecano, Sporting Torre- 
jón, AD Henares, Naya, 
Chorrillo, Miralvalle y Avan
ce. Disputarán los encuen

tros en la Ciudad Deportiva 
Juncal II.

Los éncuentros de cate
goría infantil se jugarán en la 
C.D. El Val y los equipos se
rán: Pandon de Santander, 
Formany de Ibiza, Rayo 
Adrianense de Barcelona, 
At. Madrid, Chorrillo, Mi
ralvalle, Avance "A" y Avan
ce "B". En cadetes que juga
rán en el campo Felipe de 
Lucas: Bansander, Formany, 
At. Madrid, Torrejon Atléti
co, AD Torrejón, Henares, 
Avance A y Avance B.

En juveniles jugarán Ra
yo Adrianense, Naya, Rayo 
Vallecano, At. Madrid, AD 
Torrejón, Henares, Avance 
A y Avance B y jugarán en el 
campo de Forjas. En aficio
nados será a un sólo partido 
y aún no está confirmado los 
equipos que lo disputarán.

Comentar que hace unos 
tres años el Club Avance fue 
desposeído de la escuela mu
nicipal.

A L C A L Á  D E  H E N A R E S

OFERTA DE EMPLEO
Hasta el próximo día 3 de abril de 1991 y hora de 

las 13, pueden presentarse en la Sección de Contra
tación de este Excmo. Ayuntamiento, plicas para la 
contratación de los servicios del Bar Del Club de Ju
bilados y pensionistas Manuel Azaña, Peluquería de 
Caballeros del Club Campo del Angel y Peluquería 
de Señoras del Club María Zambrano 

Tipo: 20.000 ptas
El expediente puede examinarse en la referida 

Sección de 10 a 13 horas

Alcalá de Henares a 11 de marzo 1991

EL SECRETARIO GENERAL

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares

PARCELAS
Y

CHALETS
URBANIZACION 

EL MIRADOR DEL CID
Ctra. Barcelona, km. 78,00 
Margen izd. junto Autovía 

(Entrada por el mismo pueblo de Trijueque)

FACILIDADES DE 
PAGO HASTA 15 AÑOS 

SIN ENTRADA

CON UNAS MARAVILLOSAS VISTAS 
AL VALLE DEL BADIEL
(Precios muy interesantes)

INFORMACION EN PROPIA URBANIZACION Y EN 
EL TEL 553 96 61


